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Doria pede novo parecer do Comitê 
Científico sobre uso de máscaras, após 

confirmação da Ômicron em SP

Influencer de 
Mogi Guaçu 

denúncia estupro 
no Rodeio de 
Jaguariúna

Sucesso de público, Paradas 
Natalinas do Natal de 

Holambra serão realizadas 
todos os finais de semana

Prefeitura de Artur Nogueira 
lança programação de fim de 
ano, com atrações para toda 

família

Amor sem 
interesse, 
amizade 

verdadeira

Cidades da RMC decidem cancelar o Carnaval de 
2022 por conta da pandemia do Coronavírus

Os prefeitos das cidades 
que compõem a Região 
Metropolitana de Campinas 
(RMC), entre eles Hamilton 
Bernardes Junior, prefeito 
de Pedreira, decidiram, em 
conjunto, pelo cancelamen-
to do Carnaval de 2022. A 
proibição vale para as festas 
de Carnaval subsidiadas 
pela Prefeitura. Em ambien-
tes particulares, haverá a 
recomendação para que não 
ocorra.

Segundo informou Ha-
milton Bernardes Junior, a 
decisão foi unânime entre 
todos os prefeitos das 20 ci-
dades que compõem a RMC.
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O Governador de São 
Paulo, João Doria, solic-
itou ao Comitê Científico 
do Governo do Estado 
uma nova avaliação sobre 
a necessidade do uso de 
máscaras em ambientes 
abertos, após a confir-
mação de dois casos em 
São Paulo (um casal vindo 
da África) com a variante 

Ômicron do coronavírus. 
O parecer deve ficar pronto 
na próxima semana, após 
reunião do grupo formado 
por médicos. No último dia 
24, o Governo de São Paulo 
anunciou a flexibilização 
do uso de máscaras em 
áreas abertas, a partir de 
11 de dezembro.

“O nosso parâmetro 

sempre foi o cenário epide-
miológico em São Paulo. E, 
por isso, precisamos saber 
o impacto da nova variante 
com a flexibilização do uso 
de máscaras em espaços 
abertos. É necessário ter 
cautela e avaliar esse novo 
elemento. O nosso com-
promisso é com a saúde da 
população”, disse Doria.

A Polícia Civil informou 
nesta quarta-feira (1°) que 
apura uma suspeita de estu-
pro dentro de um camarote 
do rodeio de Jaguariúna (SP). 
A vítima, Franciane Andrade, 
uma estudante e influenciado-
ra digital de 23 anos, relatou o 
crime em stories no Instagram 
na noite de terça-feira (30).

Previstas para acontece-
rem somente no primeiro 
final de semana do Natal 
Mágico de Holambra, as Pa-
radas Natalinas passarão a 
ser realizadas aos sábados e 
domingos até o fim do evento 
em 23 de dezembro – exceção 
feita ao dia 18. O motivo é o 

sucesso da iniciativa com o 
público, que ficou encanta-
do com o desfile de carros 
alegóricos e personagens de 
desenhos animados. A Para-
da tem como ponto de saída, 
às 19h, a Praça do Bento, em 
frente à Prefeitura. O destino 
é a Praça dos Pioneiros.

Conheça a história de duas 
amigas de

infância que foram separa-
das pela distância, mas sempre 
unidas pelo amor de uma ver-
dadeira amizade.

Imagine você no silêncio de 
sua casa, vendo TV com sua fa-
mília, quem sabe saboreando 
uma deliciosa pizza, levando 
uma sexta-feira como

um outro dia qualquer e, 
quando à noite se aproxima, 
do nada, o seu telefone toca: 
Trim, trim, Trim... 
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Bolsa 
Trabalho 
tem 2ª 

chamada de 
contemplados 

em Itapira
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O Governo do Estado de 
São Paulo divulgou ontem a 
2ª chamada de beneficiários 
do Bolsa Trabalho em Itapi-
ra. São 19 pessoas que estão 
sendo convocadas para com-
parecer até amanhã, dia 3 de 
dezembro, no CVT (Centro 
de Valorização do Trabalho) 
para apresentar cópia dos 
seguintes documentos: RG, 
CPF, comprovante de ende-
reço e Carteira de Trabalho 
(cópia da página com a foto, 
o verso da página que consta 
a qualificação civil e a página 
do último contrato de trabalho 
registrado). 

No caso de Carteira de 
Trabalho Digital é necessário 
imprimir os dados pessoais e 
contratos de trabalho através 
do aplicativo.

Mogi Mirim 
e região é 

convocada a 
participar da 
Caminhada 
pelo Fim da 
Violência 

contra 
Mulheres

Pesquisa 
realizada pela 

prefeitura 
e Grupo 
Unieduk 

mostra que 
empresários 

de Jaguariúna 
estão otimistas 

para 2022

                        Página 4B.                         Página 5.

O Grupo Mulheres do Bra-
sil, por meio do seu Comitê de 
Combate à Violência contra a 
Mulher, alinhado à iniciativa 
da Organização das Nações 
Unidas (ONU), que este ano 
completa três décadas de mo-
bilização internacional, convoca 
toda a sociedade a se unir por 
uma causa que diz respeito a 
todo mundo: o fim da violência 
contra mulheres e meninas. Em 
Mogi Mirim, a caminhada sairá 
do Campo de futebol do Com-
plexo Esportivo José Geraldo 
Franco Ortiz - o “Zerão”, come-
çando a concentração às 9h .

Apesar das dificuldades 
enfrentadas ao longo dos qua-
se dois anos de pandemia do 
coronavírus, os empresários 
de Jaguariúna estão otimis-
tas para 2022 e pretendem 
ampliar os investimentos e 
contratar mais trabalhadores. 
É o que mostra a Pesquisa de 
Crescimento Econômico da 
Cidade de Jaguariúna reali-
zada pela Prefeitura, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Econômico 
e Social, em parceria com o 
Grupo UniEduk.



203 de Dezembro de 2021 - CADERNO A |

ARTIGOSARTIGOSSSS

Publicado por LC Benedito & Vicenzotti ltda. - 
CNPJ: 68.282.656/0001-88
Diretor Geral: Luis Carlos Benedito - Funda-
ção: 02/04/1999

Redação: 
(19) 3896-1581 - E-mail: jornalismo@jorna-
loregional.net  
Circulação:
Amparo - Artur Nogueira - Conchal - Cosmó-
polis - Engenheiro Coelho - Espirito Santo 
do Pinhal - Estiva Gerbi- Holambra- Itapira 
- Jaguariúna - Mogi Guaçu - Mogi Mirim - 
Paulínia - Pedreira - Santo Antonio de Posse
Serviço de atendimento ao assinante  e 
assinatura: De segunda  a  sexta-feira,  das 
8h00 às 18h00
ENDEREÇO:

Santo Antonio de Posse: Travessa Joaquim 
Alves Barbosa, nº 65 – Centro

Central de Anúncios:
(19) 3896-1581  |  3896-1916 -   E-mail: 
comercial@lclider.com.br
COLABORADORES:
O Regional abre espaço para os 
interessados em publicar seus artigos. 
Entre  em contato pelo email:  jornalismo@
jornaloregional.net
Os artigos publicados neste jornal são de 
total responsabilidade de seus autores e não 
refletem a opnião deste jornal. O Jornal O 
Regional se reserva ao direito de selecioná
-los para publicação e fazer adequadações à 
linha editorial. As correspondência sem iden-
tificação completa serão desconsideradas.

Santo Antônio de Posse 
completa 90 dias sem óbitos 

por Covid-19

Prefeitura de Artur 
Nogueira prepara estrutura 
para receber Poupatempo

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
secretaria de Adminis-
tração, tem trabalhado 
nos preparativos para 
trazer o Poupatempo 
para o município.  O 
órgão está sendo insta-
lado onde hoje funcio-
na o Departamento de 
Trânsito (Detran-SP) 
e, quando inaugurado, 
agilizará a emissão de 
documentos, pagamen-
to de taxas e solução de 
pendências de milhares 
de nogueirenses. 

Nesta semana, a Ad-

ministração Municipal 
tem feito a desmonta-
gem das divisórias já 
existentes no Detran-SP 
e a adequação do espaço 
para receber os móveis e 
aparelhos enviados pelo 
Governo do Estado de 
São Paulo. Os trabalhos 
vêm sendo desempenha-
dos há cerca de dois me-
ses, com manutenção de 
ar-condicionado, nova 
pintura, construção de 
banheiro, restauração 
da rede elétrica, dentre 
outros. 

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) ressalta que a 
unidade trará mais agi-

lidade e eficiência aos 
serviços prestados ao 
morador nogueirense. 
“O poupatempo é um 
pedido antigo da popu-
lação e, em breve, ela 
poderá usufruir desse 
benefício. Nosso ob-
jetivo é centralizar os 
serviços, e assim evitar 
que o morador tenha 
uma série de transtor-
nos quando precisar 
resolver alguma pen-
dência”, destacou.

Dentre os serviços 
oferecidos pelo Pou-
patempo estão todos 
aqueles desempenha-
dos pelo Procon, além 
de emissão do Registro 
Geral (RG), Carteira de 
Trabalho e Previdência 
Social (CTPS), Carteira 
Nacional de Habilitação 
(CNH) e demais serviços 
de CNH, licenciamento 
anual de veículo, acordo 
com a CDHU, dentre 
outros. A lista completa 
pode ser conferida em 
poupatempo.sp.gov.br.

O Poupatempo estará 
localizado na Rua Alice 
Pereira Mansur, nº 51, 
na Vila Queiroz.

A cidade de Santo An-
tônio de Posse completou 
nesta terça-feira, dia 30, 
90 dias sem mortes em 
decorrência da Covid-19. 
De acordo com o boletim 
epidemiológico, publicado 
diariamente pela Prefei-
tura Municipal, o último 
óbito ocorreu no dia 1º de 
setembro.

Com o avanço da imuni-
zação e consequentemente 
com a conclusão do esque-
ma vacinal da população, 
o número de casos confi r-
mados da doença passou 

a cair signifi cativamente, 
realidade muito diferente 
da vivenciada no primeiro 
semestre deste ano.

No presente momento, 
não há internados con-
fi rmados com a doença e 
um paciente com suspeita, 
aguarda o resultado dos 
exames. Ainda de acordo 
com o balanço, na última 
semana o município não 
teve nenhum caso.

Com estimativa popu-
lacional de 23.742 muníci-
pes, 84% da população foi 
imunizada com a primeira 

dose e 72% recebeu as duas 
doses contra Covid-19. Se 
tratando das pessoas aci-
ma de 18 anos, o municí-
pio atingiu a marca de 99% 
desse grupo com o esque-
ma vacinal completo.

Desde o início da pan-
demia o município totaliza 
3.360 casos confi rmados e 
3.352 curados. 67 pessoas 
faleceram devido a doença.

Matéria: Anderson Oli-
veira

MTB: 0092086/SP

Não é crível que mais 
da metade dos brasileiros 
padeça de insegurança 
alimentar em pleno 2021. 
O Brasil que alimenta o 
mundo, tanto os humanos 
como os demais animais, 
deixa vinte milhões de 
seres racionais passando 
fome diariamente.

Os vaticínios malthusia-
nos não se concretizaram. 
Existe alimento para saciar 
a fome de toda a humani-
dade. O que não há é sen-
sibilidade. Compaixão. Co-
miseração. Como tem sido 
noticiado e constatado, nas 
ilhas de produção mais 
copiosa, no agronegócio 
mais efi ciente, as periferias 
encontram-se na mesma 
situação dos abandonados 
da sorte nas cruéis conur-
bações. 

Entretanto, o Brasil 
também se caracteriza 
como alguém que desper-
diça toneladas de alimen-
tos a cada dia. Leis burras 
impedem a destinação 
compatível com o que so-
bra, que poderia suprir a 
defi ciência famélica. Prefe-
re-se jogar no lixo comida 

que poderia garantir a sub-
sistência de semelhantes 
privados do que comer.

Importante conscienti-
zar a todos de que comida 
não se desperdiça. E louvar 
iniciativas como a de uma 
grande rede de supermer-
cados que fala em “des-
perdício zero”. Com isso, 
evitou-se que toneladas de 
alimentos fossem perdi-
das. Ações coo reutilização, 
recuperação, redução e re-
generação de comida são 
bem-vindas.

É ampliar aquilo que a 
economia doméstica já co-
nhece. Mães previdentes 
e econômicas sabem que 
não se pode brincar com 
comida. Assim, produtos 
de padaria ainda próprios 
são convertidos em copro-
dutos, como farinha de 
rosca e torradas. A estética 
é importante, mas aqueles 
legumes ou frutas não tão 
fotogênicos, podem ser 
vendidos com descontos. 
Quando no dia do venci-
mento, podem ser adqui-
ridos por metade do preço. 

Também não é proibido 
– mas deveria ser incenti-

vado – o gesto de doar aos 
mais carentes produtos em 
condições de consumo. 
Alimentar animais que vão 
entrar na cadeia nutritiva 
– galinhas e porcos, por 
exemplo, é algo que pode 
entrar num projeto de boi-
cote ao desperdício.

Tudo se aproveita 
numa economia inteligen-
te. Subprodutos de açou-
gue, como sebo e ossos, 
têm de ser encaminhados 
às indústrias de graxarias. 
Outros se reservam para 
a compostagem, funcio-
narão como nutrientes do 
solo. Geram até renda, pois 
se transformam em terra 
vegetal.

Não se vê um estímulo 
governamental para que 
essa cadeia se propague e 
se intensifi que. Não espere 
governo! Faça você mes-
mo.

*José Renato Nalini 
é Reitor da UNIREGIS-
TRAL, docente da Pós-
graduação da UNINOVE e 
Presidente da ACADEMIA 
PAULISTA DE LETRAS – 
2021-2022.

Segundo a psicanalista 
Andrea Ladislau, podemos 
comparar um codepen-
dente emocional a um pri-
sioneiro sentimental. “Afi -
nal, a codependência torna 
o indivíduo vampirizado 
por situações, em muitos 
casos, opressoras e angus-
tiantes”, explica.

Os codependentes são 
pessoas que acreditam de-
mais em seus pensamen-
tos e estão sempre em luta, 
o tempo todo com suas 
emoções.  “Elas se sentem 
desorganizadas por den-
tro, diferentes do mundo à 
sua volta e escondem seus 
sentimentos, se protegen-
do da constante ameaça do 
sofrimento”. 

Para Andrea, em alguns 
momentos, essas pessoas 
agem como “salvadoras da 

pátria”, doadoras compul-
sivas que priorizam o bem
-estar do outro e acham 
que nunca vão ser amadas 
se não forem “úteis” para 
os outros. Outras vezes, 
elas se tornam tóxicas e 
tiranas, descontando sua 
falta de reconhecimento e 
de reciprocidade nas pes-
soas com quem se relacio-
nam. 

“Às vezes sentem que os 
relacionamentos desper-
tam o pior de si, e sua ten-
dência é se afastar e se pro-
teger de qualquer tipo de 
relação de intimidade por 
medo de se perder no ou-
tro.Em outros momentos, 
vão para o extremo oposto 
e se tornam extremamente 
dependentes, implorando 
por serem vistas e amadas” 
explica Andrea.

Segundo a psicanalista, 
esse comportamento é um 
ciclo vicioso que traz cul-
pa, raiva, arrependimento 
e vergonha, -um ciclo do 
qual é difícil sair sem en-
tender o que existe por trás 
de todas essas dinâmicas.

E completa, que nestes 
casos, é importante que a 
pessoa busque acompa-
nhamento de um profi s-
sional de saúde mental a 
fi m de encontrar a cura do 
relacionamento consigo 
mesma e com o mundo à 
sua volta.

“Se você se viu nessas 
descrições? Então se per-
mita buscar ajuda, ter au-
tocuidado e desenvolver a 
relação de amor e respon-
sabilidade que você sem-
pre precisou viver consigo 
mesmo”, fi naliza.

Quando há Amor Fra-
terno, incontrastável 
empenho e consagrada 
competência, que se de-
senvolve com labor e zelo 
— desde a fi xação de um 
simples prego na madeira 
(creia no seu valor pró-
prio!) —, não existem limi-
tes para o alicerce de um 
mundo melhor.

Medeiros e Albuquer-
que (1867-1934), jorna-
lista, professor, político e 
abolicionista pernambu-
cano, acertadamente reco-
nheceu: “O que faz a supe-
rioridade do homem sobre 
os outros animais é que 
ele compreendeu como na 
luta pela vida uma das ar-
mas mais efi cazes é a bon-
dade, é a assistência recí-
proca, é a caridade”.

Realizar o Bem volun-
tariamente é uma das mais 
belas páginas de Amor 
que o ser humano, ou seja, 

o Cidadão do Espírito, 
pode escrever. O Profeta 
Muhammad — “Que a Paz 
e as Bênçãos de Deus este-
jam sobre ele!” — ensina: 
“Toda boa ação é caridade. 
Uma boa ação é aquela que 
faz aparecer um sorriso no 
rosto do outro”.

O fundador do Isla-
mismo honra a memória 
de Jesus — e de Sua San-
tíssima Mãe, Maria —, no 
Alcorão Sagrado, e O refe-
rencia como um dos gran-
des Profetas do Islã. Numa 
palestra intitulada “Jesus e 
o ideal do Alcorão”, o presi-
dente do Grupo de Pesqui-
sa Muçulmano-Cristão, dr. 
Hmida Ennaifer (Ph.D., 
Universidade Zitouna/Tu-
nísia e Sorbonne/França), 
vem ao encontro da nossa 
afi rmativa ao comentar 
que “dos 6.236 versículos 
que formam o Alcorão, o 
Cristo é citado 33 vezes, 

às vezes por Seu nome em 
árabe, às vezes por Seu 
nome composto, às vezes, 
enfi m, por Sua qualifi ca-
ção de Messias. (...) De 
fato, quando estudamos 
mais atentamente o que 
o Alcorão diz sobre Jesus, 
percebemos que nenhuma 
outra fi gura foi dotada de 
um poder taumatúrgico 
tão extraordinário quanto 
o Seu. (...) Ele é o profe-
ta, o servidor de Deus e a 
criança lavada de toda a 
impureza, mas é também o 
sinal, o exemplo, o Verbo, 
o Espírito vindo de Deus, 
a ciência do Agora, aque-
le que é sustentado pelo 
Espírito Santo, o caminho 
reto”.

     
José de Paiva Netto - 

Jornalista, radialista e es-
critor.

paivanetto@lbv.org.br 
— www.boavontade.com

Fome no celeiro do 
mundo

Você sabe o que é 
codependência emocional?

Boa ação voluntária

*Por  José Renato Nalini

*Por Andrea Ladislau

*Por Paiva Netto
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Da Redação

O Governador de São 
Paulo, João Doria, solici-
tou ao Comitê Científico 
do Governo do Estado 
uma nova avaliação so-
bre a necessidade do uso 
de máscaras em ambien-
tes abertos, após a confir-
mação de dois casos em 
São Paulo (um casal vin-
do da África) com a va-
riante Ômicron do coro-
navírus. O parecer deve 
ficar pronto na próxima 

semana, após reunião do 
grupo formado por mé-
dicos. No último dia 24, 
o Governo de São Paulo 
anunciou a flexibilização 
do uso de máscaras em 
áreas abertas, a partir de 
11 de dezembro.

“O nosso parâme-
tro sempre foi o cenário 
epidemiológico em São 
Paulo. E, por isso, preci-
samos saber o impacto 
da nova variante com a 
flexibilização do uso de 
máscaras em espaços 

abertos. É necessário 
ter cautela e avaliar esse 
novo elemento. O nos-
so compromisso é com 
a saúde da população”, 
disse Doria.

A flexibilização do uso 
de máscaras em espaços 
abertos foi anunciada 
após orientação do Co-
mitê Científico do Estado 
e em dados positivos de 
avanço da vacinação e do 
cenário epidemiológico. 
O uso das máscaras con-
tinuará obrigatório em 

ambientes fechados e no 
transporte público.

O Estado de São Paulo 
tem hoje 75,8% da popu-
lação com esquema va-
cinal completo, ou seja, 
com duas doses do imu-
nizante do Butantan/
Coronavac, da Fiocruz/
Astrazeneca/Oxford e 
Pfizer/BioNTech, além 
da dose única da Janssen. 
Se considerada apenas a 
população adulta, SP tem 
hoje cerca de 93,7% das 
pessoas vacinadas.

Doria pede novo parecer do Comitê Científico 
sobre uso de máscaras, após confirmação da 

Ômicron em SP

Da Redação

A Secretaria da Edu-
cação do Estado de São 
Paulo (Seduc-SP) pror-
rogou, até 7 de dezem-
bro, o prazo para as 
inscrições para o curso 
Inova Educação - Anos 
Iniciais. Esta é a primei-
ra edição voltada aos 
anos iniciais. O objetivo 
da formação é preparar 
os professores para con-

duzir as aulas dos novos 
componentes curricula-
res para os anos iniciais: 
Tecnologia e Inovação, 
Língua Inglesa e Proje-
to de Convivência para 
os estudantes de Anos 
Iniciais do Ensino Fun-
damental.

A ação será realiza-
da por meio de ações 
formativas e atividades 
remotas pelo Ambien-
te Virtual de Aprendi-

zagem (AVA). A oferta 
está disponível para 
professores da rede es-
tadual e municipais. O 
público-alvo da Seduc
-SP são os servidores do 
Quadro do Magistério 
(QM), preferencialmen-
te que atuem em esco-
las que contem com os 
Anos Iniciais do Ensino 
Fundamental.

Aprovação

Todos os cursistas, 
sejam servidores esta-
duais ou municipais, 
deverão estar obriga-
toriamente com o ca-
dastro ativo na base da 
Secretaria Escolar Digi-
tal (SED). O acesso às 
atividades no AVA-E-
FAPE será liberado de 
acordo com a data de 
inscrição. Lembrando 
que para ser aprovado, 
o cursista deverá ter a 

frequência mínima de 
75% e aproveitamento 
“Satisfatório” de 51%. 
Para receber o certifica-
do, será necessário rea-
lizar 30 horas de carga 
horária total. Elas estão 
divididas entre os três 
componentes curricula-
res do Programa Inova 
Educação: Tecnologia 
e Inovação (10 horas), 
Língua Inglesa (10 ho-
ras) e Projeto de Convi-

vência (10 horas).
Cronograma do Cur-

so
Inscrições até 07/12 - 

Início do curso no AVA
-EFAPE - 10/12

Término do curso no 
AVA-EFAPE - 30/12

Link para mais infor-
mações: https://efape.
educacao.sp.gov.br/
acao-formacao/inova
-educacao-anos-iniciais
-1a-edicao-2021/

De Pedreira

O prefeito de Pedrei-
ra, Hamilton Bernardes 
Junior, esteve na ter-
ça-feira, 30 de novem-
bro, participando das 
comemorações dos 130 
anos da Secretaria de 
Agricultura e Abasteci-
mento do Estado de São 
Paulo que aconteceram 
na sede do Instituto 
Agronômico de Campi-
nas (IAC).

Como parte da cele-
bração, destaque para a 
assinatura de convênios 
e decretos, servidores 
foram homenageados 
e novos laboratórios e 
tecnologias para o cul-
tivo de feijão e de man-
dioca foram entregues.

A cerimônia contou 
com a presença do vice-
governador do Estado 
de São Paulo, Rodrigo 
Garcia, do secretário de 

Estado de Agricultura 
e Abastecimento, Ita-
mar Borges, deputados, 
prefeitos, presidentes 
de institutos, diretores, 
pesquisadores e antigos 
servidores da pasta.

Para o vice-governa-
dor, a pandemia de CO-
VID-19 trouxe muitos 
aprendizados, entre eles 
a importância de acre-
ditar na ciência e inves-
tir em pesquisa. Garcia 
disse que é preciso olhar 
para o futuro com os en-
sinos do passado, lem-
brou os desafios a serem 
enfrentados pela Secre-
taria como a questão de 
recursos humanos para 
a pesquisa e destacou o 
que o governo tem trazi-
do para o setor. “Temos 
feito investimentos na 
Secretaria, mais de R$ 
1 bilhão de orçamento 
adicional para a Agri-
cultura dedicado a pro-

gramas de investimento 
e apoio ao produtor ru-
ral”, ressaltou Garcia.

O secretário de Es-
tado de Agricultura e 
Abastecimento, Itamar 
Borges, frisou a impor-
tância da participação 
de cada uma das pes-
soas que passaram pelo 
Instituto. “O nosso re-
conhecimento a todos 
que nos ajudaram a che-
gar até este momento. 
O desenvolvimento do 
agronegócio brasileiro 
começou por São Paulo 
com a criação do IAC há 
134 anos e depois com a 
Secretaria de Agricultu-
ra”, disse.

Entre as assinatu-
ras foram oficializados 
o novo Decreto de Ins-
peção do SISP (Serviço 
De Inspeção de Produ-
tos de Origem Animal); 
Convênio com a Asso-
ciação de Criadores de 

Zebu para Programa 
Pró-Genética; Proto-
colo de intenções com 
a CEPLAC (Comissão 

Executiva do Plano da 
Lavoura Cacaueira para 
Pesquisa com Cacau); 
Lançamento do Portal 

de Valor da Produção 
Agropecuária do Insti-
tuto de Economia Agrí-
cola.

Da Redação

O Estado de São Paulo 
deverá arrecadar cerca de 
R$ 2 bilhões por ano com 
a operação de um siste-
ma de loteria próprio. É o 
que aponta estudo apre-
sentado ao Governo de 
São Paulo em novembro 
pelo consórcio SP Lotto, 
grupo formado pela San-
ta Casa de Lisboa e pela 
MCE Representações, 
que realizou estudos de 

viabilidade para a im-
plantação de jogos loté-
ricos.

O projeto que cria a 
Loteria Estadual de São 
Paulo foi aprovado em 
junho deste ano pela As-
sembleia Legislativa do 
Estado e sancionado pelo 
governador João Doria 
em julho. Agora o gover-
no estadual está definin-
do o modelo para lançar 
a concorrência que vai 
delegar a implantação, 

operação e exploração 
dos jogos para a iniciativa 
privada.

Para calcular o poten-
cial de arrecadação anual 
da futura loteria paulista 
o consórcio SP Lotto fez 
uma projeção de apos-
tas realizadas semanal-
mente, estimada em 1,76 
milhão, o que representa 
3,78% do total de habi-
tantes em São Paulo. O 
consórcio projeta um 
crescimento da popu-

lação apostadora para 
7,56% do total de habi-
tantes nos próximos 10 
anos.

O tíquete médio sema-
nal atual por aposta foi 
calculado em R$ 29,53. 
De acordo com o estudo 
apresentado pelo consór-
cio, a população com ren-
da entre 5,20 e 8,67 salá-
rios-mínimos representa 
20,5% do total de apos-
tadores recorrentes, se-
guida pelos que ganham 

entre 2,6 e 5,2 salários-
mínimos, que respondem 
por 19% das pessoas que 
apostam toda semana. 
Ainda conforme o estu-
do, o número de pontos 
de venda para a explo-
ração dos jogos lotéricos 
estaduais de São Paulo 
foi estimado em 41,8 mil 
em todo o Estado.

A implantação da lo-
teria estadual paulista irá 
ocorrer após decisão do 
Supremo Tribunal Fede-

ral (STF) de colocar um 
fim ao Decreto-Lei nº. 
204/67, que garantia o 
monopólio da União na 
exploração de atividades 
lotéricas. O consórcio 
ainda sugeriu ao Governo 
de São Paulo que destine 
os recursos provenientes 
da exploração dos jogos 
lotéricos em áreas como 
saúde, educação, desen-
volvimento social, espor-
te, cultura, ciência e tec-
nologia.

Secretaria da Educação amplia prazo de 
inscrições para o Curso Inova Educação - 

Anos Iniciais até 07/12

Prefeito Hamilton Bernardes Junior 
participa das comemorações dos 130 anos 

da Secretaria Estadual de Agricultura

SP deve arrecadar R$ 2 bilhões por ano 
com loteria própria
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De Itapira

O Governo do Estado 
de São Paulo divulgou 
ontem a 2ª chamada 
de beneficiários do Bol-
sa Trabalho em Itapira. 
São 19 pessoas que estão 
sendo convocadas para 
comparecer até amanhã, 
dia 3 de dezembro, no 

CVT (Centro de Valori-
zação do Trabalho) para 
apresentar cópia dos 
seguintes documentos: 
RG, CPF, comprovante 
de endereço e Carteira 
de Trabalho (cópia da 
página com a foto, o ver-
so da página que consta 
a qualificação civil e a pá-
gina do último contrato 

de trabalho registrado). 
No caso de Carteira de 
Trabalho Digital é neces-
sário imprimir os dados 
pessoais e contratos de 
trabalho através do apli-
cativo. No rodapé do App 
tem a função ‘enviar da-
dos’ que gera um docu-
mento PDF que deve ser 
impresso e entregue com 
os demais documentos. 
O CVT de Itapira está si-
tuado à Rua Vitório Co-
ppos, n° 122, bairro São 
Benedito e atende das 
8h00 às 16h30. 

A lista dos contem-
plados foi publicada no 
Diário Oficial do Estado 
do dia 1° de dezembro 
(caderno Executivo I, 
página 146) e pode ser 
acessada no site www.
imprensaoficial.com.
br e todos também es-
tão sendo comunicados 

via e-mail. Depois de se 
apresentarem no CVT, 
as contempladas recebe-
rão a informação do local 
onde irão desenvolver as 
atividades e também so-
bre o curso profissiona-
lizante que terão acesso.

O programa Bolsa 
Trabalho do Governo 
do Estado de São Paulo 
oferece bolsas no valor 
de R$ 535 por mês aos 
cidadãos que realizarem 
atividades de trabalho 
em órgãos públicos mu-
nicipais. A carga horária 
será de quatro horas diá-
rias, cinco dias por sema-
na, e o benefício poderá 
ser pago por cinco me-
ses consecutivos. Além 
disso, os participantes 
realizarão um curso de 
qualificação profissional. 
Atualmente há 17 pesso-
as ativas no Bolsa Traba-

lho no município.

2ª Chamada do Bolsa 
Trabalho em Itapira

Cacilda Fatima 
Morato Pinto - CPF 
***.963.538-**

Caique Rodrigo Ro-
que da Silva - CPF 
***.122.858-**

Claudio Roge-
rio Gervazoni - CPF  
***.600.138-**

Eduardo Alves da Cos-
ta - CPF  ***.416.868-**

Elisangela Ro-
berta Moraes - CPF 
***.309.448-**

Felipe Souza - CPF 
***.230.588-**

Ingrid Caporalli - CPF 
***.737.788-**

Jéssica Soliani - CPF 
***.833.838-**

Joela Letícia da Silva 
Silva - CPF ***.524.898-
**

Julia Rabelo - CPF 
***.880.128-**

Kelly Priscila De Al-
varenga Alvarenga - CPF 
***.853.778-**

Larissa Aparecida Ni-
coleti - CPF ***.524.588-
**

Maiane Alves - CPF 
***.752.388-**

Monique Damazio - 
CPF ***.354.158-**

Murillo Henrique No-
ronha - CPF ***.459.348-
**

Nanci Apareci-
da dos Santos - CPF 
***.102.248-**

Renata Gabriela Oli-
veira - CPF ***.243.828-
**

Rosangela Antonia 
Teodoro Gomes - CPF 
***.954.358-**

Sabra Graziela Melo - 
CPF ***.932.788-**

De Jaguariúna

Os micros e peque-
nos empreendedores 
de Jaguariúna agora 
contam com mais uma 
facilidade para a movi-
mentação de crédito. O 
Banco do Povo de Ja-
guariúna, mantido por 
meio de convênio entre 
a Prefeitura e o Governo 
do Estado, já disponibi-
lizou o cartão do Banco 

do Povo, para facilitar a 
movimentação dos em-
préstimos concedidos 
aos microempreende-
dores do município, es-
pecialmente aos que não 
possuem conta corrente.

Segundo o secretá-
rio de Desenvolvimento 
Econômico e Social de 
Jaguariúna, Lúcio To-
masiello, trata-se de um 
cartão pré-pago. “Para 
receber o cartão Banco 

do Povo, o empreende-
dor deverá solicitar uma 
das linhas de crédito 
oferecidas pelo órgão, 
porém a aquisição do 
cartão pré-pago é opcio-
nal”, disse Tomasiello.

Ainda de acordo com 
o secretário, o valor do 
crédito disponível é de 
até R$ 21 mil, depen-
dendo da linha de crédi-
to existente, com juros 
de 0,35% a 0,70% ao 

mês.
Para solicitar a linha 

de crédito, micros e pe-
quenos empreendedores 
de Jaguariúna devem ir 
até a Secretaria de De-
senvolvimento Econô-
mico e Social de Jagua-
riúna com documentos 
pessoais e, no caso de 
ser pessoa jurídica, com 
os da empresa. A pasta 
fica na Rua Paraná, nº 
192, no Centro.

De Holambra

O 1º de dezembro, 

Dia Mundial de Luta 
Contra a Aids, foi lem-
brado em Holambra 

com informação e pre-
venção. Equipes do De-
partamento Municipal 
de Saúde montaram 
uma tenda na Rota dos 
Imigrantes, principal 
via da cidade, e abor-
daram cerca de 500 
pessoas para forne-
cer orientações sobre 
doenças sexualmente 
transmissíveis e acon-
selhamento a respeito 
de testes rápidos. Mais 
de 2 mil preservativos 
foram distribuídos à 
população.

Durante todo o mês 
os holambrenses pode-

rão realizar os testes de 
HIV, Sífilis e Hepatites 
B e C nos 4 postos de 
saúde da cidade, sem 
necessidade de agen-
damento. Basta ir até a 
unidade escolhida das 
8h às 15h e apresen-
tar um documento de 
identificação com foto.

De acordo com a en-
fermeira Janeclei Ber-
tolazo da Silva, Coor-
denadora da Atenção 
Básica e do Programa 
de DST/Aids do mu-
nicípio, o teste rápido 
é realizado por enfer-
meiras capacitadas e 

oferece resultados em 
até 40 minutos, sem-
pre com absoluto sigilo 
e discrição. Ainda se-
gundo ela, a estimativa 
é de que, em dezembro, 
400 pessoas façam o 
exame. “Os testes são 
realizados através de 
um furo no dedo. Em 
caso de resultado posi-
tivo, fazemos o encami-
nhamento aos serviços 
de referência para que 
o morador possa dar 
início ao tratamento”, 
explicou.

“Informação, cuida-
do com a saúde e uma 

vida sexual respon-
sável são fundamen-
tais para evitar riscos 
de contágio”, disse o 
diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias. Ele também 
pontuou que as unida-
des de saúde da cidade 
contam com profissio-
nais capacitados que 
realizam aconselha-
mentos individuais e 
coletivos. Preservati-
vos estão disponíveis 
para serem retirados 
gratuitamente durante 
todo o ano nas recep-
ções dos PSFs.

Equipes do Depar-
tamento Municipal de 
Saúde de Holambra 
irão nesta quinta-feira, 
dia 2 de dezembro, à 
Escola Municipal Par-
que dos Ipês para apli-
car a vacina contra a 
Covid-19 em  alunos de 
12 a 17 anos de idade. A 
ação tem como objeti-
vos ampliar a cobertura 
vacinal no município e 
garantir, neste público, 
o recebimento das duas 
doses do imunizante.

“8% da população 
holambrense  está com 
o complemento da vaci-
na atrasado e a maioria 
é de moradores entre 
12 e 17 anos, daí a im-
portância dessa ação”, 
explicou o diretor mu-
nicipal de Saúde, Val-
mir Marcelo Iglecias. 
“Para tomar a 1ª dose o 

adolescente deve levar 
o formulário de auto-
rização assinado pelo 
pai, mãe ou responsá-
vel. No caso do com-
plemento, basta apre-
sentar o comprovante 
de vacinação”, disse.

De acordo com a di-
retora municipal de 
Educação, Claudicir 
Picolo, a medida irá 
ocorrer nos períodos 
da manhã e da tarde 
durante o horário re-
gular de aulas.

Calendário fixo de 
vacinação

O Departamento 
Municipal de Saúde de 
Holambra conta com 
dias e local fixos para 
a vacinação contra a 
Covid-19. A imuniza-
ção ocorre sempre às 
quartas e sextas-feiras 

no Salão da Terceira 
Idade. A aplicação é re-
alizada por ordem de 
chegada, entre 8h e 12h 
e das 13 às 15h.

Podem receber o 
antígeno moradores a 
partir de 12 anos que 
ainda não foram imu-
nizados; holambren-
ses que receberam a 
1ª dose da vacina Bu-
tantan/CoronaVac há, 
pelo menos, 21 dias; ci-
dadãos que tomaram a 
1ª dose do imunizante 
Fiocruz/AstraZeneca 
há, pelo menos, 8 se-
manas; pessoas a partir 
de 18 anos que recebe-
ram a 1ª dose da vacina 
fabricada pela Pfizer há 
21 dias ou mais e ado-
lescentes entre 12 e 17 
anos que tomaram a 
1ª dose do antígeno da 
Pfizer há mais de 8 se-

manas. Também é dis-
tribuída a dose de re-
forço para moradores 
acima de 18 anos que 
receberam a 2ª dose 

há, pelo menos, 5 me-
ses.

Pessoas que toma-
ram a vacina fabricada 
pela Janssen devem 

aguardar a divulgação 
da chegada desse imu-
nizante para a admi-
nistração da 2ª dose.

Bolsa Trabalho tem 2ª chamada de 
contemplados em Itapira

Microempreendedores  de Jaguariúna agora 
contam com Cartão do Banco do Povo

Saúde de Holambra celebra Dia Mundial de 
Luta contra a Aids com informação e prevenção

Covid-19: Holambra vacina alunos da rede 
pública municipal de ensino nesta quinta-feira
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De Pedreira

Os prefeitos das ci-
dades que compõem a 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC), entre 
eles Hamilton Bernardes 
Junior, prefeito de Pedrei-
ra, decidiram, em conjun-
to, pelo cancelamento do 
Carnaval de 2022.

A proibição vale para as 
festas de Carnaval subsid-
iadas pela Prefeitura. Em 
ambientes particulares, 
haverá a recomendação 
para que não ocorra.

Segundo informou 

Hamilton Bernardes Ju-
nior, a decisão foi un-
ânime entre todos os pre-
feitos das 20 cidades que 
compõem a RMC, que 
são elas: Americana, Ar-
tur Nogueira, Campinas, 
Cosmópolis, Engenheiro 
Coelho, Holambra, Hor-
tolândia, Indaiatuba, Ita-
tiba, Jaguariúna, Monte 
Mor, Morungaba, Nova 
Odessa, Paulínia, Pedrei-
ra, Santa Bárbara d’Oeste, 
Santo Antônio de Posse, 
Sumaré, Valinhos e Vin-
hedo.

A decisão se deu por 

conta da pandemia do 
Coronavírus. “Principal-
mente por existir uma 
parcela da população que 
ainda não recebeu a 2ª 
dose, além do surgimento 
da nova cepa”, disse o pre-
feito Hamilton Bernardes 
Junior.

A nova cepa Ômicron 
foi classificada pela Orga-
nização Mundial da Saúde 
(OMS) como variante de 
preocupação. A cepa foi 
descoberta na África do 
Sul e tem cerca de 50 mu-
tações, sendo mais de 30 
na proteína “Spike” usada 

pelo vírus para entrar nas 
células e que é o alvo da 
maioria das vacinas.

A reunião dos prefeitos 
realizada em Cosmópo-
lis foi conduzida pelo 
presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da 
RMC, o prefeito de Jag-
uariúna Gustavo Reis, 
e pelo diretor-executivo 
da Agemcamp (Agência 
Metropolitana de Desen-
volvimento), Odair Dias. 
No encontro, foi decidido 
que a cidade Estiva Gerbi, 
deve ser o 21º município a 
compor a RMC.

Pedreira e demais cidades da RMC decidem 
cancelar o Carnaval de 2022 por conta da pandemia 

do Coronavírus

Amparo terá 200 alunos no Programa Atletas 
do Futuro

IBGE faz 1ª reunião de planejamento para o 
Censo 2022

Pesquisa realizada pela prefeitura e Grupo Unieduk 
mostra que empresários de Jaguariúna estão otimistas 

para 2022

Holambra recebe selo de Compromisso com a 
Educação

De Amparo

Um total de 200 cri-
anças de 6 anos a ad-
olescentes de 17 anos 
serão beneficiados pelo 
PAF- Programa Atletas 
do Futuro, do SESI. Na 
manhã de sexta-feira, 
26/11, o vice-prefeito 

de Amparo, Gilberto 
Moreira Piassa Filho 
e o secretário de Es-
porte, Lazer, Recreação 
e Eventos, Luciano An-
tonacci - Tucão assina-
ram o convênio, rep-
resentando o prefeito 
Carlos Alberto Martins.

As atividades desen-

volvidas serão o futsal 
e futebol. No evento o 
presidente da Fiesp, 
Sesi, Ciesp e IRS - Insti-
tuto Roberto Simosen, 
Paulo Skaf, esteve em 
Amparo para celebrar 
o convênio com o mu-
nicípio e anunciar o 
nome da unidade que 

estará em funciona-
mento a partir de 2022.

Waldyr Beira, um dos 
fundadores da Quími-
ca Amparo, emprestará 
o nome para a unidade 
que conta com mais de 
6 mil metros quadra-
dos de área construí-
da.  O terreno da Escola 

do Sesi foi doado pelos 
proprietários da empre-
sa amparense. Para vi-
abilizar a inauguração 
definitiva do Sesi, no 
início do próximo ano, 
a Prefeitura realizará 
uma obra, que garantirá 
o acesso de veículos e 
pedestres no local.

No evento, a presi-
dente do Fundo Social 
de Solidariedade, Leia 
Carolina, e a secretária 
municipal de Educação, 
Alice Veríssimo tam-
bém destacaram que 
Amparo terá o ensino 
padrão Sesi, nas escolas 
municipais.

De Itapira

Na tarde de on-
tem, o Coordenador de 
Área do IBGE em Mogi 
Mirim, Danilo Bossa-
rino, e o Coordenador 
Censitário da Sub Área 
de Mogi Mirim, Car-
los Emanuel Bronzatto 
Parente, promoveram 
a 1ª Reunião de Plane-
jamento e Acompanha-
mento do Censo 2022 
(REPAC) de Itapira. O 
encontro aconteceu na 

Câmara Municipal e 
contou com a partici-
pação do Vice-Prefeito 
Mário da Fonseca, do 
secretário de Gover-
no Sandro César Ol-
iveira de Almeida, do 
Secretário de Adminis-
tração Rosário Antônio 
Cicotti, da Secretária 
de Educação Regina de 
Santana Lago Gracini 
e da Secretária de Pro-
moção Social Regina 
Ramil. A presidente da 
Câmara Beth Mano-

el e os vereadores An-
dré Siqueira, Leandro 
Sartori e Carlos Briza 
também estiveram pre-
sentes.

Os técnicos do IBGE 
falaram sobre como 
serão as etapas para 
realização do Censo 
no próximo ano e de 
como o Poder Público 
pode auxiliar as equi-
pes. Além disso, eles 
falaram brevemente so-
bre os Processos Seleti-
vos para Recenseador, 

Agente Censitário Mu-
nicipal e Agente Cen-
sitário Supervisor e 
sobre o IBGEeduca, 
portal do IBGE voltado 
para a educação com 
conteúdos atualizados 
e lúdicos sobre o Brasil.

Novas reuniões de-
vem ocorrer a partir 
do ano que vem. As in-
formações referentes 
aos processos seletivos 
também serão divulga-
das assim que o edital 
for publicado.

De Jaguariúna

Apesar das dificul-
dades enfrentadas ao 
longo dos quase dois 
anos de pandemia do 
coronavírus, os em-
presários de Jaguariú-
na estão otimistas para 
2022 e pretendem am-
pliar os investimentos 
e contratar mais tra-
balhadores. É o que 

mostra a Pesquisa de 
Crescimento Econômi-
co da Cidade de Jag-
uariúna realizada pela 
Prefeitura, por meio da 
Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento 
Econômico e Social, em 
parceria com o Grupo 
UniEduk.

Segundo o levanta-
mento – que ouviu 102 
empresários do comér-

cio de Jaguariúna –, 
80% das empresas en-
trevistadas se disseram 
otimistas para 2022 
e 85,7% projetam au-
mento de faturamento 
no próximo ano. Cerca 
de 70% dos entrevista-
dos pretendem ampliar 
seus negócios em 2022, 
sendo que 28% demon-
stram propensão a in-
vestir em infraestrutu-

ra.
Ainda de acordo com 

os dados, 47,8% dos 
entrevistados disseram 
que a pandemia impac-
tou o negócio de forma 
negativa (24,4% con-
sideraram que o impac-
to foi positivo) e 55,1% 
pretendem contratar 
trabalhadores, enquan-
to outros 44,1% de-
verão manter o quadro 

atual de funcionários 
em 2022.

“O objetivo da 
pesquisa é avaliar 
como está o ânimo dos 
comerciantes da ci-
dade, ver como foi o 
impacto da pandemia, 
o que eles esperam do 
futuro e como a gente 
pode ajudá-los”, explica 
o secretário de Desen-
volvimento Econômico 

e Social, Lúcio Tomasi-
ello.

Ainda segundo a 
pesquisa, 65% dos en-
trevistados se mostr-
aram favoráveis à im-
plantação do sistema 
Zona Azul de estaciona-
mento rotativo e 62,2% 
se declararam micro-
empreendedores indi-
viduais (MEIs) e 28,6% 
de pequeno porte.

De Holambra

Holambra recebeu 
esta semana, da ONG 
Todos Pela Educação, 
o selo “Compromisso 
com a Educação”, um 
reconhecimento pelo 
empenho e interesse 
do município no desen-
volvimento de ações em 

benefício ao ensino.
De acordo com a di-

retora da pasta, Clau-
dicir Picolo, entre as 
etapas necessárias para 
a obtenção deste selo 
estão a assinatura de 
uma carta-compromis-
so por ela e pelo prefeito 
Fernando Capato, a re-
alização de um curso 

por profissionais do de-
partamento e a demon-
stração, na prática, de 
políticas públicas alin-
hadas ao programa “Ed-
ucação Já Municípios”, 
como a manutenção da 
ambiência escolar fa-
vorável, o desenvolvi-
mento correto da Base 
Nacional Comum Cur-

ricular, priorização dos 
investimentos do mu-
nicípio em Educação e 
cumprimento regular 
das legislações educa-
cionais.

“Trata-se de um 
reconhecimento por 
todo o esforço e ded-
icação de nossa rede 
pública municipal de 

ensino, que não mediu 
esforços, também du-
rante a pandemia, para 
garantir um ensino de 
qualidade para os estu-
dantes holambrenses”, 
avaliou a diretora.

“Essa é uma impor-
tante conquista que 
reflete o compromisso 
da Prefeitura em pri-

orizar a Educação no 
município”, reforçou o 
prefeito Fernando Ca-
pato. “Trabalhamos 
sempre para garantir a 
capacitação de nossos 
profissionais e a melho-
ria contínua do ensino. 
Este selo mostra que es-
tamos no caminho cer-
to”.
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Idosos aprovam metodologia do projeto Viver melhor 
e relatam evolução

Enchentes no Túnel Mário Covas estão com os dias 
contados; obras são realizadas no local

De Mogi Mirim

O projeto Viver Mel-
hor, resultado de par-
ceria entre a Prefeitura 
através da Sejel (Secre-
taria de Esporte, Juven-
tude e Lazer), a Secretar-
ia de Assistência Social e 
do  Conselho Municipal 
do Idoso com o Instituto 
Família Barrichello, tem 
como foco a autonomia 
dos idosos. Para alca-
nçar o objetivo, o plane-
jamento passa pelo Mét-
odo Águia, desenvolvido 
pela supervisora técnica 
Cristiane Peixoto. As au-
las têm duração aproxi-
mada de uma hora e são 
divididas em quatro mo-
mentos, iniciando pela 
parte neuromotora, se-
guido pelo trabalho de 
força muscular, cardio-
vascular e fl exibilidade. 
A metodologia contribui 
para o desenvolvimen-

to de aspectos físicos e 
motores, socioafetivos, 
de saúde e também cog-
nitivos.

De acordo com a pro-
fessora Yvi Freitas Sbe-
gue, as atividades são 
planejadas para desafi ar 
os alunos de diferentes 
formas, seja no estímulo 
do raciocínio ou no for-
talecimento da muscula-
tura e das articulações, 
igualmente importantes 
no processo de envelh-
ecimento. A cronologia 
das aulas é proposital, 
encerrando com o alon-
gamento e o relaxam-
ento. “Eles aproveitam 
ao máximo e, no fi m da 
atividade, têm um mo-
mento de conexão com 
eles mesmos, saem mais 
leves daqui”, contou a 
professora.

O policial aposentado 
Antonio Dias dos San-
tos, 73, frequenta o Aco-

jamba (Associação Co-
munitária Jardim Maria 
Beatriz), um dos quatro 
núcleos que o projeto 
Viver Melhor possui em 
Mogi Mirim, no inte-
rior paulista. Segundo 
ele, o momento mais 
prazeroso da aula é o de 
força. “Gosto e sinto que 
é o que mais necessito, 
tendo em vista a minha 
idade. Procuro fazer cor-
retamente os movimen-
tos e percebo o quanto as 
aulas são importantes. 
Desde que comecei sinto 
uma enorme diferença 
para fazer alguns mov-
imentos e até caminha-
das, a melhora na parte 
física é evidente”, falou.

Além do Acojamba, 
Mogi Mirim recebe as 
ações do projeto Viver 
Melhor no Clube São 
José, Ginásio Maria Pau-
la e Ginásio do Tucurão. 
Companheira de núcleo 

de Antonio, a aposenta-
da Carmen Benatti, 61, 
não esconde a preferên-
cia pelo trabalho de fl ex-
ibilidade. “O que eu mais 
gosto é o alongamento, 
sinto um estímulo para o 
meu corpo. Eu tenho fi -
bromialgia e com os ex-
ercícios percebo que há 
uma grande evolução. O 
agachamento, por exem-
plo, faz muita diferença. 
Além disso, me ajuda o 
fato de ter o comprom-
isso de vir aqui e partic-
ipar das aulas. Dá uma 
animada! Tanto que a 
minha casa fi ca a cerca 
de 1 km daqui, mas ven-
ho e volto caminhando”, 
relatou.

Já a dona de casa 
Cícera Maciel de Araújo, 
61, garante que não tem 
preferência. Pergunta-
da sobre qual momento 
da aula que considera 
mais especial, ela não 

titubeou. “Todos!”, afi r-
mou, antes de justifi car 
a resposta. “As aulas são 
muito completas. Com 
os exercícios de força, as 
dores que eu sentia com 
a bursite passaram. Isso 
foi fantástico! Para as 
pessoas da nossa idade, 
cuidar da cabeça tam-
bém é super importante. 

Gosto tanto que fi z aulas 
virtuais na pandemia 
e quando soube que as 
atividades presenciais 
voltariam, meu coração 
fi cou cheio de alegria. 
Essa interação é boa 
para o corpo e para a 
cabeça, o reencontro foi 
muito esperado”, fi nal-
izou Cícera.

De Mogi Mirim Melhorias no acesso à 
Zona Leste. A Secretar-

ia de Obras já executa a 
instalação de nova tubu-
lação para a drenagem 
de água no Túnel Mário 
Covas – importante via 
de ligação entre o Centro 
e a região mais populo-
sa do município – para 
evitar os alagamentos. 
O problema que é anti-
go e causava transtorno 
à população está sendo 
solucionado pela Prefei-
tura. “Estamos fazendo 
uma obra defi nitiva para 
acabarmos de vez com 
as enchentes que ocorri-

am aqui. Com essa obra 
importante, isso vai ser 
defi nitivamente encerra-
do”, destacou o Prefeito 
Paulo Silva ao vistoriar 
as obras na quarta-feira 
(24). 

Com a utilização de 
materiais próprios da 
Secretaria de Obras, a 
conclusão do serviço está 
prevista para a primeira 
quinzena de dezembro. 
Mediante um estudo 
técnico, as equipes da 
Prefeitura elaboraram 
um projeto que contem-

pla a construção de duas 
redes de drenagem com 
tubos de 80 e 60 cm de 
diâmetro e extensão de 
30 metros cada uma. “O 
sistema de captação das 
águas eram insufi cientes 
e a água fi cava represada 
naquele ponto. Está sen-
do feita a rede principal, 
a rede de captação e a 
ampliação das bocas de 
lobo”, frisou o secretário 
de Obras, Paulo Roberto 
Tristão. 

Nesta primeira etapa, 

as obras são realizadas 
na Rua do Mirante. Na 
sequência, as benfeito-
rias ocorrerão no outro 
lado do túnel, na Rua 
Conde Álvares Pentea-
do e Rod. Elzio Mari-
otoni, porém em menor 
escala. Nesta fase será 
necessário apenas am-
pliar a capacidade de ab-
sorção de água pelas bo-
cas de lobo. Com isso, a 
segurança da população, 
que precisa trafegar pelo 
local em dias de chuva 
fi ca garantida. 

Parceria entre Educação e Lyra leva musicalidade 
para alunos das EMEBs

Integrar educação e 
cultura através da músi-
ca. Esta é uma das várias 
missões do Projeto SER, 
que oferece atividades a 
alunos da rede munici-
pal de ensino no contra-
turno escolar. Uma das 
atividades é o Projeto de 
Musicalidade promov-
ido pela Secretaria de 
Educação e a Lyra Moji-
miriana.

Com o respaldo do 
Prefeito Paulo Silva, a 
parceria formalizada en-
tre o poder público e o 

tradicional grupo musi-
cal da cidade oferece 600 
vagas em sete Escolas 
Municipais de Educação 
Básica (EMEBs). São 
atendidos estudantes do 
primeiro ao quinto ano 
do Ensino Fundamental, 
com aulas de musical-
ização. 

“A música é uma lin-
guagem universal, sendo 
assim, possibilita ao ser 
humano criar, expres-
sar-se, conhecer-se e, 
até mesmo, transformar 
a realidade”, pontuou 

Rosa Eliana Zuliani, di-
retoria da EMEB “Pro-
fessora Regina Maria 
Tucci de Campos, na 
Santa Cruz, uma das uni-
dades benefi ciadas pelo 
projeto.

O maestro Carlos 
Lima, um dos entusias-
tas do trabalho, explica 
que as aulas ocorrem 
uma vez por semana 
em cada uma das esco-
las participantes e que, 
até mais que a musical-
ização, é levada uma ex-
perimentação da música 
aos alunos do Projeto 
SER.

“O projeto tem con-
tribuído para o fortaleci-
mento do trabalho esco-
lar. Tem colaborado com 
o empoderamento des-
sas crianças, o fortaleci-
mento da autoestima. É 
um projeto muito bonito 
e que tem esse objetivo, 
não da formação instru-
mental em si, mas de in-
troduzir a música dentro 
do ambiente escolar”.

O músico desta-
ca que já está mais do 
que provadas as con-

tribuições da música 
para o ser humano, inclu-
indo o desenvolvimento 
emocional, cognitivo, de 
sensibilidade, de per-
cepção. Assim, o projeto 
de musicalização se tor-
na fundamental para a 
formação intelectual e de 
caráter dos envolvidos, 
incluindo os conceitos de 
cooperação, de trabalho 
em grupo. “E isto bate de 
frente com o mundo de 
hoje, que é muito indi-
vidualista. A música faz 
exatamente o papel de 
mostrar a importância 
da coletividade”, frisou o 
maestro.

Os benefícios não 
param por aí. A diretoria 
da EMEB Regina Tuc-
ci ainda elenca o fato da 
música potencializar a 
aprendizagem cognitiva, 
oferecer o raciocínio lógi-
co e gerar um fator facil-
itador para que a criança 
aprenda a ouvir de ma-
neira ativa e refl etida. “E 
as crianças gostam mui-
to, esperam com alegria 
e participam ativamente 
das aulas”. Além do mo-

mento de conhecimento, 
também tem a etapa de 
apresentação. Como a 
série promovida no úl-
timo mês, que abrangeu 
seis EMEBs.

No dia 27 de outubro, 
na EMEB “Prof. Dr. Ger-
aldo Philomeno”, no Jar-
dim Bicentenário, no dia 
28 de outubro, na EMEB 
“Prof. Regina Maria Tuc-
ci de Campos”, na Santa 
Cruz, no dia 29 de ou-
tubro, na EMEB “Prof. 
Geraldo Alves Pinheiro”, 
no Linda Chaib, no 4 de 
novembro, na EMEB 
“Prefeito Adib Chaib”, 
no Jardim Planalto, no 
dia 11 de novembro, na 
EMEB “Prof. Ana Isabel 
da Costa Ferreira”, no 
Sehac e no dia 18 de no-
vembro, na EMEB “Prof. 
Bráulio José Valentim”, 
no distrito de Martim 
Francisco.

O Projeto Ser atende 
crianças cujas mães tra-
balham ou que estão em 
situação de vulnerabili-
dade. Além de música, há 
atividades de artesanato, 
recreação e artes, bus-

cando o desenvolvimen-
to total das crianças em 
várias esferas do conhec-
imento. A oferta é de di-
versidade de atividades 
e propostas, trabalhan-
do, essencialmente, para 
que o estudante seja pro-
tagonista de seu conhec-
imento e que se prepare 
para o mundo e para ser 
um cidadão participati-
vo.

“O trabalho de música 
na escola que ocorre at-
ravés da Lyra é uma ex-
periência riquíssima que 
o aluno difi cilmente terá 
em outros ambientes es-
colares, inclusive na rede 
privada. O trabalho na 
rede municipal tem sido 
feito por uma equipe al-
tamente qualifi cada e eu, 
pessoalmente, vejo como 
um ganho fantástico e 
vibro com a questão do 
ensino público. Afi nal, 
venho da época em que o 
ensino púbico era muito 
mais forte que o privado 
e Mogi Mirim dá exemp-
lo nisso”, conclui o mae-
stro Carlos Lima.
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Alunos da rede municipal se destacam em Olimpíada 
Brasileira de Astronomia e Astronáutica

Conferência Municipal de Saúde traça metas para os 
próximos anos

Mogi Guaçu terá vacinação noturna contra a Covid-19 
na Praça do Recanto

Influencer de Mogi Guaçu denúncia estupro no Rodeio de 
Jaguariúna

De Mogi Guaçu

20 alunos da rede mu-
nicipal de ensino de Mogi 
Guaçu foram premiados 
na 24ª Olimpíada Brasile-
ira de Astronomia e As-
tronáutica (OBA) das es-
colas públicas e privadas. 
Ao todo, foram conquis-
tadas cinco de medalhas 
de ouro, sete de prata e 
oito de bronze. A Agência 
Espacial Brasileira (AEB) 
e a Sociedade Astronômi-

ca Brasileira (SAB), orga-
nizadoras da olimpíada 
científica, divulgaram o 
resultado no dia 29 de ou-
tubro.

As unidades escolares 
medalhistas da rede públi-
ca de Mogi Guaçu foram: 
Emef (Escola Municipal 
de Ensino Fundamental) 
Antonio Giovani Lan-
zi, com duas medalhas; 
Emef Professora Anira 
Franco de Campos, com 
quatro; Emef Professor 

Milton Franco de Faria, 
com nove; e Fundação 
Educacional Guaçuana 
(FEG), com cinco.  Outras 
39 medalhas foram ob-
tidas por alunos de Mogi 
Guaçu matriculados em 
três escolas particulares: 
Colégio Objetivo, Instituto 
Educar e Sesi, além da es-
tadual Roberto Antonialli.

A organização do even-
to já enviou para cada es-
cola vencedora da cidade 
um pacote contendo os 

certificados de partici-
pação de todos os alunos, 
bem como as medalhas 
daqueles que as ganha-
ram. Entre eles, destaque 
para Isabela Leme Cruz, 
estudante do ensino fun-
damental II da FEG, 
que além da medalha de 
bronze na OBA, também 
foi medalhista de prata da 
Olimpíada Brasileira de 
Ciências e menção honro-
sa na Olimpíada Brasilei-
ra de Química Júnior.

De Mogi Guaçu

Teve início na manhã 
desta quarta-feira, dia 1º 
de dezembro, a 8ª Con-
ferência Municipal de 
Saúde, no Teatro Tupec 
do Centro Cultural. O 
tema central do encontro 
é o “Impacto da Pandemia 
da Covid-19 na organi-
zação da Rede de Atenção 
à Saúde de Mogi Guaçu”. 
O evento é promovido 
pela Secretaria Municipal 
de Saúde e pelo Conselho 
Municipal de Saúde.

Os participantes foram 
divididos em três grupos 
para a discussão dos eixos: 
Importância da Atenção 
Básica a Saúde; Rede de 
Atenção Especializada e 

Hospitalar e Investimento 
na Gestão de Saúde- Ga-
rantia de Financiamen-
to. Depois, as propostas 
serão apresentadas a to-
dos os participantes, a fim 
de que no final do dia elas 
estejam aprovadas.

O vice-prefeito major 
Marcos Tuckumantel e o 
secretário de Saúde, Gil-
do Martinho de Araújo, 
recepcionaram os convi-
dados. Entre eles, os ver-
eadores Luciano Firmino 
Vieira, o Luciano da Saúde 
e Natalino Tony Silva e 
a presidente do Consel-
ho Municipal de Saúde, 
Dalva de Lima. Fernando 
Henrique de Paula Pugas, 
diretor técnico de Saúde 
do Núcleo de Assistência 

Farmacêutica da DRS VI 
de Bauru, esteve presente 
e foi um dos palestrantes, 
assim como o médico 
com residência em ciru-
rgia torácica do HC da 
Unicamp e ex-secretário 
municipal de Saúde, Guil-
herme Barbosa.

“O serviço público ex-
ige de cada um de nós 
compromisso diário e 
coragem, especialmente 
em momentos decisivos 
como os que vivemos ao 
longo desse ano. Tenho 
muito orgulho de faz-
er parte de um time que 
veste a camisa do mu-
nicípio. Que compreende 
a importância do seu pa-
pel para a construção de 
um ambiente melhor para 

todos vivermos”, destacou 
o vice-prefeito, que repre-
sentou o prefeito Rodrigo 
Falsetti no evento.

O secretário de Saúde 
explicou que a Conferên-
cia Municipal será impor-
tante para a definição das 
metas para os próximos 
quatro anos. “Essa dis-
cussão tem fundamental 
importância para o desen-
volvimento das nossas 
atividades ao longo dos 
próximos anos. Hoje a 
gente joga a semente e 
amanhã vamos colher os 
frutos”, ressaltou ao agra-
decer o empenho e ded-
icação dos funcionários 
da Saúde. “Agora, temos 
outra variante e estamos 
preparados para mais 

essa luta. Tudo o que a 
gente tem de recurso tec-
nológico estamos utilizan-
do, mas o material huma-
no é fundamental nesse 
desfio”, destacou.

A 8ª Conferência Mu-
nicipal de Saúde será fi-
nalizada às 16h após a 
apresentação das propos-

tas definidas pelos grupos. 
No decorrer de novem-
bro, sete encontros prepa-
ratórios foram feitos com 
o objetivo de garantir uma 
ampla participação pop-
ular nas discussões que 
nortearão os rumos do 
Sistema Único de Saúde 
(SUS) do município.

De Mogi Guaçu

A Secretaria Municipal 
de Saúde vai promover 
vacinação noturna con-
tra a Covid-19 durante 
seis dias na Praça Rui 
Barbosa, o Recanto, com 
o objetivo de atender as 
pessoas que ainda não 
foram imunizadas. Uma 
estrutura será montada 
em frente à Igreja Matriz 
Imaculada Conceição nos 

dias 7, 9, 10, 14, 15 e 16 no 
período das 18h às 21h.

Estarão disponíveis 
1ª, 2ª e 3ª doses e não 
há necessidade de agen-
damento. A orientação 
é para que as pessoas 
levem o comprovante de 
vacinação, caso já tenha 
tomado alguma dose, e, 
se possível, comprovante 
de endereço. “A vaci-
nação de livre demanda 
tem dado muito certo e 

optamos pelo período 
noturno neste momento 
em que o comércio está 
aberto até mais tarde e 
pelo movimento maior 
por conta das atrações 
do Natal Encantado”, co-
mentou Gildo Martinho 
de Araújo, secretário mu-
nicipal de Saúde. 

Levantamento da 
Secretaria Municipal 
de Saúde mostra que 
252.696 doses foram 

aplicadas no município 
desde o início da cam-
panha, sendo que 122.733 
com a primeira dose, 
111.716 com a segunda 
dose, 3.992 com a dose 
única e 14.255 com a dose 
de reforço. Para atingir 
o maior número de pes-
soas, a vacinação de livre 
demanda está sendo feita 
em 12 unidades de saúde. 

As doses estão dis-
poníveis nas unidades do 

Guaçu Mirim, Rosa Cruz, 
Centro de Saúde, Her-
mínio Bueno, Zaniboni I 
e II, Fantinato, Ypê Pin-
heiro, Santa Terezinha, 
Santa Cecília, Suécia e 
Guacuano. “Quem ain-
da não tomou nenhuma 
dose da vacina contra a 
Covid-19 ou está com a 
2ª dose em atraso pode 
procurar as unidades de 
saúde. O mesmo pode ser 
feito com a dose de re-

forço”, explicou Gildo. 
Além dessas ações, 

a Secretaria Municipal 
de Saúde planeja para o 
próximo dia 11 mais um 
sábado de imunização 
contra a Covid-19 sem 
agendamento. A ação, 
denominada de Sábado 
sem Covid, será realiza-
da nas unidades de saúde 
no período das 8h30 às 
15h30. Os locais ainda es-
tão sendo definidos. 

Da Redação

A Polícia Civil infor-
mou nesta quarta-feira 
(1°) que apura uma sus-
peita de estupro dentro 
de um camarote do ro-
deio de Jaguariúna (SP). 
A vítima, Franciane An-
drade, uma estudante e 
influenciadora digital de 
23 anos, relatou o crime 
em stories no Instagram 
na noite de terça-feira 
(30).

A organização do ro-
deio informou que anali-
sa imagens de 53 câmeras 
de segurança para re-
constituir o episódio. “O 
doutor do IML da polícia 
constatou que realmente 
houve estupro e ele não 
sabe me dizer se foi um, 
dois ou três. Eu não sei 
o que fazer”, relatou a 
vítima na postagem, en-
quanto chorava. Segundo 
o boletim de ocorrência 
do caso, registrado na 
terça-feira, o crime ocor-
reu entre a noite de sába-
do (27) e a madrugada de 
domingo (28).

Franciane afirmou 

que estava na compan-
hia de amigos na festa, 
bebendo, e que não sabe 
o que ocorreu depois. 
Disse aos policiais apenas 
que acordou em uma ro-
tatória próximo ao local 
do evento. Ela também 
compartilhou o story de 
uma amiga que relatou 
que algo foi colocado no 
copo da influenciadora. 
A estudante tem 130 mil 
seguidores no Instagram.

A Secretaria de Se-
gurança Pública de São 
Paulo (SSP) informou 
que o caso foi registrado 
pela Delegacia de Defe-
sa da Mulher (DDM) de 
Mogi Guaçu (SP) e poste-
riormente encaminhado 
para a Delegacia de Jag-
uariúna, onde as investi-
gações prosseguem e um 
inquérito foi aberto para 
apuração de estupro. 
“Diligências estão em an-
damento para esclarecer 
os fatos. Outros detalhes 
não podem ser divulga-
dos devido à natureza do 
crime”, informou a SSP. 
O caso será investigado 
em segredo de justiça.

Sentiu dores após a 
festa

A jovem relatou, ainda 
durante a noite de terça, 
ter sentido dores e procu-
rou atendimento médico. 
Foi quando exames apon-
taram a suspeita de estu-
pro. “Que dor que eu estou 
sentindo. Inconsciente, 
sem ver quem era. […] Eu 
paguei um dos camarotes 
mais caros para ter se-
gurança, aí acontece isso 
e ninguém me ajudou. 
Nenhum segurança me 
ajudou, ninguém”. Ain-
da no Instagram, Fran-
ciane disse que precisou 
tomar, na Santa Casa de 
Mogi Guaçu, um coquet-
el de medicamentos con-
tra doenças sexualmente 
transmissíveis.

Depoimento de 3 
horas

Na manhã desta quar-
ta-feira (1), a jovem es-
teve na DDM de Mogi 
Guaçu. Ela foi ouvida no 
fim da manhã durante 
três horas. A DDM tam-
bém confirmou que foi 
feito exame de corpo de 

delito no Instituto Médi-
co Legal (IML) da cidade, 
mas não deu detalhes.

Organização do ro-
deio analisa imagens

Em nota, a organi-
zação do Rodeio de Jag-
uariúna 2021, informou 
nesta quarta-feira que 
entrou em contato com 
a jovem e com a família 
dela, assim que tomou 
conhecimento do rela-
to, para prestar ajuda 
e suporte necessários. 
“Sem prejuízo do integral 
suporte à eles, aorgani-
zação do Jaguariúna Ro-
deo Festival também está 
à disposição das autori-
dades para colaborar com 
a investigação do ocorri-
do. A propósito, já estão 
sendo analisadas as ima-
gens e vídeos das diversas 
câmeras de segurança do 
festival”, diz o texto. A or-
ganização afirma, ainda, 
que “o camarote citado, 
assim como as demais 
áreas do evento, possui 
efetivo robusto de segu-
rança e monitoramento” 
e que “reafirma seu com-

promisso com o bem-es-
tar do público e repudia 
qualquer forma de abuso 

e discriminação, dentro 
ou fora dos eventos que 
realiza”.
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Ainda dá tempo 
de garantir o 
melhor do Natalceafhor

Quintas, sextas-feiras e sábados são dias com ótimas oportunidades para fazer sua visita!
Ceaflor: mercado de flores, plantas e acessórios

www.ceaflor.com.br         (19) 3800-5580         (19) 99387-1060

no
Falta pouco tempo para as festas de final de ano, mas  
a boa notícia é que aqui no Ceaflor você encontra uma linha 
completa de acessórios, com árvores, guirlandas, enfeites, 
bolas, entre outros, para deixar tudo pronto para curtir 
o melhor do Natal.

Por isso, se você é comerciante, decorador ou consumidor final, 
aqui você encontra o produto certo para sua necessidade. 
Além disso, temos dezenas de boxes com flores naturais para 
deixar sua decoração impecável.

São produtos vendidos direto pelos importadores e,  
os naturais, direto do produtor. Por isso, venha fazer sua visita  
e aproveitar o melhor da nossa estrutura, que conta com 
amplo estacionamento, praça de alimentação e muito mais!
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O FESTIVAL
DO ANO

Sucesso de público, Paradas Natalinas do Natal de 
Holambra serão realizadas todos os finais de semana

De Holambra

Previstas para acon-
tecerem somente no 
primeiro final de sema-
na do Natal Mágico de 
Holambra, as Paradas 
Natalinas passarão a ser 
realizadas aos sábados 
e domingos até o fim do 
evento em 23 de dezem-
bro – exceção feita ao dia 
18. O motivo é o sucesso 

da iniciativa com o públi-
co, que ficou encantado 
com o desfile de carros 
alegóricos e personagens 
de desenhos animados.

A Parada tem como 
ponto de saída, às 19h, 
a Praça do Bento, em 
frente à Prefeitura. O 
destino é a Praça dos Pi-
oneiros. Nos dias 4, 11 
e 19 a animação ficará 
por conta da Fanfarra 

Amigos de Holambra. 
Em 5 e 12 de dezembro, 
o som fica a cargo da No-
elBand.

“As pessoas gostaram 
muito da Parada, se di-
vertiram, se emociona-
ram e pediram para que 
continuássemos”, expli-
cou a diretora munici-
pal de Turismo e Cultu-
ra, Alessandra Caratti. 
“Decidimos atender às 

solicitações e dar a opor-
tunidade para que outras 
pessoas, moradores e 
visitantes, confiram esse 
grande espetáculo de 
música, luzes e magia”, 
disse.

Além das Paradas, o 
Natal Mágico de Hol-
ambra conta com apre-
sentações artísticas gra-
tuitas (confira abaixo a 
programação deste fim 

de semana) que ocor-
rem sempre de sexta a 
domingo, até o dia 23, 
na Praça dos Pioneiros. 
O local possui área de 
alimentação e também 
abriga a Casa do Papai 
Noel. O Bom Velhinho 
recebe os pequenos nest-
es dias (com exceção de 
18 de dezembro), das 18h 
às 22h.

A decoração da cidade 

conta com mais de 40 
mil metros de cordões de 
LED e 2.800 unidades 
de cascatas de luz insta-
lados em troncos e gal-
hos de árvores da região 
central. Locais como as 
Praças dos Coqueiros e 
Bento Euzébio Tobias, o 
Deck do Amor e a Aveni-
da das Tulipas receberam 
dezenas de peças relacio-
nadas à festividade.
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Prefeitura de Artur Nogueira lança programação de 
fim de ano, com atrações para toda família

De Artur Nogueira 

Luzes verdes e vermel-
has enfeitam as avenidas. 
As músicas alegres, os 
presentes amontoados 
embaixo da árvore e a 
mesa decorada tornam 
os momentos em família 
ainda mais especiais. Já 
os atos de solidariedade 
- sempre aflorados aos 
finais de ano - remetem 
a chegada das datas mais 
mágicas do calendário: 
Natal e Ano Novo.

Com o objetivo de re-
unir as famílias e cele-
brar as festas de final de 
ano, com mensagens de 
paz, amor e esperança, 
a Prefeitura Municipal 
lançou a programação 
“Artur Nogueira Ilumina-
da 2021”. Serão mais de 

20 dias de eventos, com 
apresentações da Orques-
tra Sinfônica Jovem e 
convidados, recitais, festa 
solidária às pessoas aten-
didas por programas so-
ciais do município, lives 
especiais, visitas do Papai 
Noel, e muito mais. 

Já as decorações na-
talinas - com iluminação 
especial, elementos dec-
orativos, casa do Papai 
Noel e outros -, estão 
sendo preparadas com 
muito carinho pela Ad-
ministração Municipal e 
poderão ser vistas nas ruas 
e praças centrais, além de 
alguns pontos turísticos 
de Artur Nogueira. 

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) convida a pop-
ulação nogueirense a 
desfrutar de momentos 

mágicos nesse final de 
ano. “Preparamos es-
sas atrações com muito 
carinho e tenho a certeza 
de que encantará todas 
as famílias nogueirens-
es. Que essa linda pro-
gramação possa levar 
alegria a todos depois 
desses dois anos de pan-
demia. Será um lindo 
presente à população”, 
destacou.

Confira abaixo a pro-
gramação, com datas, 
horários e locais:

CHEGADA DO PAPAI 
NOEL

Data: 04/12
Horário 19h
Local: Replica da Es-

tação
Entrada Franca
Haverá praça de ali-

mentação no local (am-
bulantes locais)

APRESENTAÇÃO DE 
BALÉ CASA DO CAMIN-
HO, COM APOIO DA 
PREFEITURA?

Tema: O Natal do 
Grinch

Data: 03,04 e 05/12 
Horário: 03 e 04 ás 

20h / 05 ás 18h
Local: Ginásio Esporte 

Mauricio Sia
Entrada Franca
Lotação Máxima: 450 

pessoas

ANIVERSÁRIO DO 

LIBERDADE MOTO-
CLUBE (PARTICIPAÇÃO 
DAS ENTIDADES)

Data: 04 e 05/12
Horário: 04/12 das 12h 

ás 01h / 05/12 das 09h ás 
18Hh

Local: Balneário Mu-
nicipal

Entrada: Moto Clube 
R$ 15,00 / Pedestre R$ 
20,00

Participação Especial: 
Killers, Trilha Zero, Acidc 
Forever, Keep On Rock, 
Appetite for Guns, Sete 
Gato, Os Caravéio, Banda 
I.V.

INSTALAÇÃO DO 
PAINEL CASA DA 
MEMÓRIA 

Data: 08/12
Horário: 19h30
Local: Réplica da Es-

tação
1º FEIRA LIVRE DO 

PASTEL
Data: 09/12
Horário: 12h ás 22h
Local: Rua 7 de Se-

tembro (Em frente à Loja 
Cem)

CULTURA ROCK 
SOLIDÁRIO

Data: 09/12
Horário: 20h
Local: Replica da es-

tação
Participação Especial: 

Banda Os Caravéio e Pro-
jeto Keep On Rock

Arrecadação de brin-
quedos para crianças car-

entes
FESTA DA ASSISTÊN-

CIA SOCIAL
Data: 11/12
Horário: 10h
Local: Quadra coberta 

do Núcleo Administrativo
Público: famílias as-

sistidas pela pasta
PROJETO BÍBLIA NA 

PRAÇA
(Distribuição gratu-

ita de bíblias e leitura da 
Bíblia em 1 hora)

Data: 12/12
Horário: 09h
Local: Praça do Coreto
C O R R I D A 

SOLIDÁRIA - COR-
RIÇÃO

Data: 12/12
Horário: 7h30 às 13h
Local: Praça Maria Isa-

bel (frente ao INSS)
LIVE EXPO ARTUR
Data: 17 e 18/12
Horário: 21h30
Local: Transmissão 

Brasil Rural TV
BAZAR “NATAL SEM 

FOME”
Toda a renda será para 

famílias carentes
Data: 18/12
Horário: a partir das 

8h
Local: Av. Dr. Fernan-

do Arens (Em frente à an-
tiga biblioteca)?

AÇÃO SOLIDÁRIA
(Destinado as crianças 

carentes)
Data: 18/12

Horário: 07h às 15Hh
Local: Av. Duque de 

Caxias (Em frente à Igreja 
dos Mórmons)

LIVE APRESEN-
TAÇÃO BALÉ – Oficinas 
Culturais do Município

Tema: O Despertar da 
Primavera

Data: 21/12
Horário: 20H
Local: Facebook/Ins-

tagram da Prefeitura Mu-
nicipal de Artur Nogueira

A P R E S E N T A Ç Ã O 
ORQUESTRA JOVEM 
DE ARTUR NOGUEIRA

Data: 22/12
Local: Ginásio Clube 

Floresta
Horário: 20h
Participação Especial: 

Daniel Boaventura e Deri-
co

ITINERÁRIO PAPAI 
NOEL 

(Somente nas ruas 
principais / mediante a 
chuva será cancelado)

09/12 - Parque das 
Flores; Torre da Rádio; 
Coração Criança; CDHU; 
Sacilotto I e II; Planal-
to; Bom Jardim; Villa 
Nogueira; Bela Vista; Le-
onor; Arrivabene; Caro-
lina; Casinhas; Itamaray; 
Parada Praça INSS.

16/12- Blumenau; Cen-
tro; Duzzi; Resek; Parada 
Lagoa dos Pássaros.

 Pedreira inaugura mais uma edição do Projeto 
“Luzes de Natal” neste sábado, dia 4

De Pedreira

A Prefeitura Municipal 
de Pedreira, através da 
Secretaria Municipal de 
Cultura, inaugura neste 
sábado, dia 04 de dezem-
bro, a partir das 19h30, 
mais uma edição do Pro-
jeto “Luzes de Natal” na 
Praça Ângelo Ferrari.

Neste ano o projeto foi 
reformulado e traz o tema 
“Illuminare”. A palavra 
derivada do italiano, sig-
nifica “acender”, “iluminar 
com alegria” e após esse 
período de pandemia que 
ainda estamos passando 
a proposta é trazer as luz-
es e a magia do Natal para 

população de Pedreira e 
região.

A decoração natalina 
este ano é temática e junto 
com ela chega também um 
Show Natalino realizado 
pelos alunos do Núcleo de 
Dança e Teatro do Centro 
Cultural. O espetáculo “E 
como será o Natal?”, con-
ta a história de como os 
países precisam trabalhar 
juntos para trazer a ma-
gia do Natal novamente. 
E como uma cidade do 
interior do Estado de São 
Paulo, Pedreira, encontrou 
uma solução para unir os 
povos e celebrar esse mo-
mento mágico do Natal. A 
classificação do espetáculo 

é livre para todos os públi-
cos e é um programa volta-
do à família.

Acontecerão 02 (dois) 
shows por noite nos dias 
04, 05, 11, 12, 18, 19, 21, 22 
e 23 de dezembro, sendo o 
primeiro sempre a partir 
das 19h30.

O Papai Noel não ficará 
fora dessa. Em parceria 
com a Associação Comer-
cial e Empresarial de Pe-
dreira – ACEP, o Papai 
Noel atenderá as crianças 
e seus familiares na Casa 
do Papai Noel, que será 
instalada na Praça, todas 
as noites que houver os es-
petáculos, lembrando que 
é necessário seguir os pro-

tocolos de distanciamento 
para a segurança de todos.

Atrações artísticas e 
culturais acontecerão tam-
bém durante a semana e 
também aos finais de se-
mana e serão divulgadas 
semanalmente através 
das redes sociais da Pre-
feitura de Pedreira e da 
Secretaria Municipal de 
Cultura. “O Natal é uma 
data importante não só 
para as famílias, mas para 
o comércio também. Nesse 
momento de retomada a 
Secretaria de Cultura faz 
a sua parte para trazer o 
público e os turistas para 
o centro da cidade e aju-
dar o comércio aquecer 
as vendas. Recheada de 
atrações culturais, a pro-
gramação na Praça Ângelo 

Ferrari traz os artistas de 
volta aos palcos, gera fluxo 
turístico para o Município 
e fortalece a geração de 
emprego e renda. Toda a 
equipe da Secretaria de 
Cultura e da Prefeitura de 
Pedreira, estão felizes em 
poder realizar esse evento 
tão tradicional em nosso 
Município. É um esforço 
coletivo, de diversas sec-
retarias e departamentos e 
dos funcionários da Prefei-
tura para trazermos uma 
nova proposta para o Natal 
da Cidade. Quero agrade-
cer ao prefeito Hamilton e 
ao vice Fábio, por nos per-
mitirem investir na pro-
gramação e na decoração 
natalina e entenderem o 
quão importante é celebrar 
o Natal e trazer o espíri-

to natalino para nossa ci-
dade”, ressalta João Paulo 
Nascimento, secretário de 
Cultura.

O prefeito Hamilton 
Bernardes destaca que “a 
Praça Ângelo Ferrari ex-
ibirá uma iluminação ro-
busta, à altura do evento. 
Os agentes da Secretaria 
de Cultura, mais uma vez 
estão criando o clima na-
talino, que vai agradar, 
encantar e encher os olhos 
de todos aqueles que pas-
sarem pelo local”. 

A Secretaria Municipal 
de Cultura informa que 
em caso de chuva a pro-
gramação poderá ser al-
terada e novas datas serão 
divulgadas nas redes soci-
ais da Secretaria de Cultura 
e da Prefeitura de Pedreira.
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Natal 2021 promete ser “brilhante” para o segmento 
de flores, plantas e acessórios para decoração

‘Casa Sustentável’ é atração do Buriti Shopping Mogi Guaçu

Campanha Árvore Solidária espera arrecadar 150 
toneladas em alimentos e outros itens

Da Redação

O clima de Natal já 
está no ar e promete 
ser ainda mais bril-
hante esse ano. Isto 
porque a pandemia dá 
sinais de que está mais 
sob controle, o que traz 
otimismo em relação 
à retomada dos en-
contros familiares. No 
Ceaflor, o grande mer-
cado de flores, plan-
tas e acessórios para 
decoração da região de 
Holambra, as merca-
dorias já estão sendo 
distribuídas para to-
dos os estados do país, 
com volume até 40% 
maior que em 2020. Em 
relação aos preços, as 
flores e plantas típicas 
da época, como tuias e 
poinsétias, estão cerca 
de 15% mais caras devi-
do ao aumento do custo 
dos insumos e embala-
gens e, principalmente, 
do frete, que sofreu 

frequentes reajustes ao 
longo do ano. Já os obje-
tos de decoração de Na-
tal e festa de Reveillon, 
que na grande maioria 
são importados, os va-
lores foram mantidos 
nos patamares do ano 
passado, época em que 
já tinha havido uma 
grande oscilação do 
dólar.

Para o produtor de 
tuias, Gustavo Bue-
no, 2020 já foi um ano 
atípico, com vendas 
aquecidas em função da 
pandemia, pois, estan-
do mais em casa, as pes-
soas se aproximaram 
das plantas e buscaram 
por árvores naturais 
para decorações de fim 
de ano, as quais per-
mitem o cultivo após as 
festas. Este ano, o hábi-
to se manteve e as ven-
das estão 40% maior 
que em 2020. “Temos 
tuias de todos os taman-
hos, desde 60 cm até 3 

metros de altura, e tudo 
o que colocamos à ven-
da o mercado absorve”, 
comemora o produtor.

A poinsétia é a famo-
sa “flor do Natal”, con-
hecida também como 
“bico de papagaio”. 
Tradicional nos arran-
jos natalinos, essa flor 
também não deve faltar 
no mercado este ano, 
pois mesmo na pan-
demia, os produtores 
mantiveram o nível de 
produção e alguns até 
aumentaram. O produ-
tor Paulo Masato Fuji-
wara conta que há cerca 
de três anos ele não au-
menta a produção, mas 
tem conseguido escoar 
tudo o que é produzi-
do, ratificando a grande 
demanda pelo produto 
nesta época.

Já na decoração, 
os grandes volumes 
comercializados são 
para shopping centers 
e empreendimentos 

comerciais, que inve-
stem em luzes e cores 
para atrair os consumi-
dores e, quem sabe, re-
cuperar, ainda que em 
parte, as vendas perdi-
das na pandemia. Entre 
os acessórios, há grande 
diversidade de opções 
de objetos e cores. De-
staques para fitas, bo-
las, estrelas, luzes, pa-
péis para presentes e 
personagens do Natal. 
Seguindo a tradição, o 
vermelho predomina 
em combinações com o 
dourado ou prateado, 
mas há, também, ár-
vores e acessórios com 
tons pasteis, variando 
com bolas e fitas nas 
cores branca, azul, rosa 
e verde.  Para confecção 
das guirlandas, há os 
modelos tradicionais, 
mas é fácil encontrar 
também aquelas são 
confeccionadas com 
materiais naturais e 
flores secas, uma forte 

tendência desde o ano 
passado.

O proprietário da Riz-
zo Embalagens e pres-
idente do Ceaflor, An-
tonio Carlos Rodrigues, 
destaca que o aumento 
nas vendas deste ano 
também está relaciona-
do ao desejo das pessoas 
em redecorarem suas 
casas para se confrater-

nizarem com familiares 
e a amigos. “Durante a 
pandemia, muitos bus-
caram colocar mais vida 
em casa com flores e 
plantas. Agora, se aven-
turam na decoração das 
árvores, nos arranjos 
de mesa e nas guirlan-
das. É a consagração da 
tendência do “faça você 
mesmo”, enfatiza.

De Mogi Guaçu

Peças descartadas no 

lixo como caixas de frutas, 
paletes, tecidos, garrafas 
de vidro, latas, espumas, 

móveis antigos e gavetas 
de armários foram utiliza-
das para criar e decorar 
ambientes de uma Casa 
Sustentável. O ‘imóvel’ foi 
montado no Buriti Shop-
ping Mogi Guaçu, com 
materiais recicláveis e dis-
pensados por não terem 
mais utilidades. Incrível a 
ideia, não?

Com o objetivo de 
despertar nos clientes, 
amigos e fornecedores 
sobre a importância das 
ações voltadas para a sus-
tentabilidade e à preser-
vação do meio ambiente, 
o Buriti Mogi Guaçu abriu 
as portas para receber a 
Casa Sustentável, criada 
pela artesã upcycling e ar-
tista Isa Perinotto. O pro-
jeto contou com o apoio 
de outros 50 profissionais 
ligados à arte no interior 
de São Paulo.

Com 164 metros 
quadrados e sete ambi-
entes, a Casa Sustentável 
está instalada próximo ao 
Cineflix e pode ser visita-
da todos os dias. A entra-
da é gratuita. “A Casa Sus-
tentável foi projetada de 
maneira totalmente arte-
sanal e com 80% de mate-
riais recicláveis. O espaço 
foi inaugurado no últi-
mo dia 8 e segue no em-
preendimento por tempo 
indeterminado”, disse 
a gerente de marketing 
do Buriti Shopping Mogi 
Guaçu, Bruna Marcon.

Todos que visitam a 
mostra ficam impressio-
nados com as possibili-
dades de reutilização de 
materiais que normal-
mente iriam para o des-
carte. As peças montadas 
comprovam que com cri-
atividade e boa vontade é 

possível dar um novo uso 
para a matéria-prima uti-
lizada em paletes, vidros, 
tecidos, papéis, entre out-
ros objetos.

Para o projeto em Mogi 
Guaçu, a artista teve que 
enfrentar alguns desafios. 
“No primeiro momento 
seria num espaço de 80 
metros, mas depois am-
pliamos para um local de 
164 metros quadrados. 
Quando vi o espaço surgi-
ram os desafios de montar 
uma casa mais completa e 
com ambientes recorta-
dos”.

O primeiro modelo 
de ‘casa verde’ foi cria-
do em 2013, quando Isa 
Perinotto montou uma 
casa dentro da empresa 
Whirlpool, em Rio Claro 
(SP), e desde então cria 
ambientes sustentáveis 
em diferentes espaços e 

cidades. Ela contou que a 
incorporação do conceito 
de sustentabilidade nas 
obras está relacionada ao 
fato de vivermos em mun-
do onde “muito se fala e 
pouco se faz”. Para Isa, a 
iniciativa é uma forma de 
tornar concreto algo que 
por vezes fica apenas no 
debate.

“O principal objetivo é 
despertar a consciência de 
que nosso planeta tem a 
necessidade do reuso, do 
reaproveitar, do refazer, 
não apenas de descarte. 
Temos que mudar o con-
ceito de ‘jogar fora’. A gen-
te sabe que não existe jog-
ar fora, a gente joga para 
dentro da cidade ou em 
algum lugar do nosso pla-
neta. Queremos inspirar 
as pessoas para iniciativas 
como essa. Me sinto feliz e 
muito agradecida”, disse.

Da Redação

Com o desafio de ar-
recadar 150 toneladas, 
começou, na segunda 
quinzena de novem-
bro, a campanha Árvore 
Solidária nas 112 agências 
da Sicredi União PR/SP 
nas regiões Norte e No-
roeste do Paraná, Centro 
e Centro Leste paulista. 
Até 10 de dezembro, as-
sociados da cooperativa 
de crédito e a comunidade 
poderão doar alimentos 
não perecíveis, produtos 
de higiene, fraldas geriátri-
cas e brinquedos.

Cada agência decide em 
conjunto com a entidade 
contemplada o tipo de 
produto arrecadado, mas 
a maioria será de alimen-
tos. No ano passado as ar-
recadações equivaleram a 
mais de 8.500 cestas bási-
cas, que foram destinadas 
a pessoas de baixa renda.

Em vez de bolas e en-
feites natalinos, as árvores 
são montadas com as 
próprias doações, como 
arroz, feijão, farinha, al-
imentos em conserva e 
panetones. Participam 
da campanha as 25 agên-
cias da Regional Maringá, 
19 agências da Regional 
Noroeste, 19 da Regional 
Norte, 21 do Centro Les-

te Paulista e 19 do Centro 
Paulista.

Esta será a 12ª edição da 
campanha, que começou 
em 2010 em Paranavaí e 
foi ampliada para todas as 
agências. No ano passado, 
foram arrecadadas 126 
toneladas de alimentos 
destinadas a 220 institu-
ições. A campanha, além 
de ajudar a comunidade, 
vai ao encontro dos Obje-
tivos de Desenvolvimen-
to Sustentável (ODS), do 
qual a Sicredi União PR/
SP é signatária.

Na região Centro Leste 
Paulista, agências partic-
ipantes estão empenha-
das na arrecadação e as 
árvores já começaram a 
tomar forma, com des-
taque para algumas ci-
dades da regional.

MOGI GUAÇU
Pelo município de Mogi 

Guaçu, considerada a lo-
calidade entre os Estados 
de São Paulo e Paraná 
onde mais se arrecada 
donativos quase na to-
talidade das campanhas 
Árvore Solidária – em 
2020 foram 15 toneladas 
--, o foco desde ano é a 
arrecadação de alimentos 
como: arroz, feijão, açúcar, 
sal, farinha, macarrão e 
óleo. Em 2020, na cidade, 

21 entidades foram benefi-
ciadas e as mesmas devem 
ser assistidas neste ano.

OUTRAS CIDADES
Em São João da Boa 

Vista, que abriga três 
agências, a expectativa é 
que sejam angariados em 
torno de 3,5 toneladas – 
3.500kg entre alimentos – 
perecíveis e não perecíveis 
– além de produtos de 
limpeza.

Na agência central, 
serão arrecadados alimen-
tos, fraldas e produtos de 
limpeza. “No ano passado, 
arrecadamos em torno de 
500kg de alimentos, este 
ano esperamos arrecadar 
em torno de 800kg de ali-
mentos e mais os produtos 
de limpeza”, disse o ger-
ente José Carlos Lindóia.

Ainda na cidade, mas 
pelas agências Mantique-
ira e Unimed, o gerente 
Paulo Paulo Rubens de 
Freitas Junior diz que é 
esperada a captação de 
duas toneladas e meia 
(2.500kg) de donativos 
entre as duas unidades e 
que formarão cestas bási-
cas.

Pelas três agências, de 
três a quatro instituições 
serão atendidas, entre 
elas a Cara Limpinha, que 
cuida de crianças retiradas 

dos pais por maus-tra-
tos e ou pais dependentes 
químicos; Asilo São José, 
que atende idosos deixa-
dos por suas famílias; e 
Lar dos Vicentinos, que 
ajuda famílias carentes em 
São João.

Por Vargem Grande 
do Sul, a meta em 2021 é 
angariar uma tonelada e 
meia de alimentos, 500kg 
a mais que no ano passa-
do. Por lá, segundo a ge-
rente Daniela Muraroli, 
famílias carentes serão 
atendidas. “Já arrecada-
dos 400 kg de abobrinha, 
onde já entregamos para 
94 famílias beneficiadas, 
34 funcionários e ainda 
para as refeições da Apae 
[Associação de Pais e 
Amigos do Excepcionais]”, 
contou.

Na cidade de Divi-
nolândia, a agência ar-
recadará cestas básicas 
- somente com alimentos. 
De acordo com Norma Lil-
ia Andreghetto Marin, ger-
ente local, em 2020 foram 
angariadas 40 cestas bási-
cas. “Estamos trabalhando 
para arrecadar umas 60 
cestas em 2021”, afirmou. 
Naquela cidade, as do-
ações serão feitas para as 
famílias carentes cadastra-
das na Assistência Social e 
Conselho Tutelar da Pre-

feitura de Divinolândia.
Em Espírito Santo do 

Pinhal, a agência local está 
arrecadando produtos não 
perecíveis como macar-
rão, arroz, feijão, óleo, sal, 
extrato de tomate, bola-
chas, produtos de cesta 
básica. No ano passado, 
por lá foram angariados 
150kg de produtos e, em 
2021, a expectativa é de 
arrecadar 200kg. Naquele 
município, será benefi-
ciado o Conselho Partic-
ular de Espírito Santo do 
Pinhal, Sociedade São Vi-
cente de Paulo - Recanto 
Infantil Ana Vilas Boas, 
conhecidos como Vicenti-
nos, que cuidam de idosos 
e famílias carentes. A As-
sociação Espírita Vicen-
te de Paula (sanatório), 
que cuida de pessoas com 
problemas mentais, além 
de usuários de drogas, já 
que alguns moram lá, pois 
não têm família.

Em Estiva Gerbi, são 
arrecadados itens que 
compõe a cesta básica e a 
esperança é de angariar 
duas toneladas, mesma 
quantidade do ano passa-
do. Por lá, Ação Social da 
Prefeitura e Ação Social da 
Igreja São José, entidades 
que assistem as famílias 
carentes do município, 
serão as contempladas.

Em Caconde, o gerente 
Alex Alexandre Zamarco 
avisa que a agência local 
arrecada cestas básicas 
completas, exceto produ-
tos de higiene pessoal. Lá 
foram angariados 1.250kg 
de donativos em 2020 e, 
neste ano, a estimativa 
é arrecadar 1.500kg. As 
cestas serão destinadas à 
Casa de Acolhimento Cel. 
Gustavo Ribeiro.

Já em São Sebastião 
da Grama, a campanha 
arrecadará cestas básicas 
contendo arroz, açúcar, 
sal, óleo, feijão, farinha 
de trigo, macarrão espa-
guete, extrato de tomate, 
sardinha, farinha de mil-
ho, café, fubá, bolacha e 
panetones, além de brin-
quedos, que serão doados 
conforme a quantidade de 
crianças de cada família. 
Naquela cidade, a estima-
tiva é de angariar 30 cestas 
básicas, que serão acom-
panhadas de 30 panetones 
e brinquedos. Também 
estão sendo recebidos ali-
mentos avulsos para mon-
tar as cestas. Por lá, foi so-
licitado ao Fundo Social do 
município o levantamento 
de 30 famílias carentes 
para que sejam feitas as 
entregas das cestas, pane-
tones e brinquedos.



403 de Dezembro de 2021

Sociedade é convocada a participar da Caminhada 
pelo Fim da Violência contra Mulheres

De Mogi Mirim

O Grupo Mulheres do 
Brasil, por meio do seu 
Comitê de Combate à Vi-
olência contra a Mulher, 
alinhado à iniciativa da 
Organização das Nações 
Unidas (ONU), que este 
ano completa três déca-
das de mobilização inter-
nacional, convoca toda a 
sociedade a se unir por 
uma causa que diz res-
peito a todo mundo: o 
fim da violência contra 
mulheres e meninas. E 
é com esse intuito que 
realiza a 4ª Caminhada 
pelo Fim da Violência 
contra as Mulheres, dia 
5 de dezembro, a partir 
das 9h, em vários pontos 
do país, como também 
no exterior com ações 
alusivas ao tema. Ao 
todo, mais de 40 cidades 
devem participar desta 
grande mobilização.

Em Mogi Mirim, a 
caminhada sairá do 
Campo de futebol do 
Complexo Esportivo 
José Geraldo Franco Or-
tiz - o “Zerão”, começan-
do a concentração às 9h 
–, e percorrerá a Avenida 

Luiz Gonzaga de Amoe-
do Campos, fazendo uma 
curva na Rua Belo Hori-
zonte e voltando para 
Avenida Luiz Gonzaga 
de Amoedo Campos até 
encerrar novamente no 
campo de futebol.

Violência doméstica – 
uma pandemia dentro da 
pandemia. As estatísti-
cas da violência contra as 
mulheres são alarman-
tes. Segundo a ONU, 
cerca de 70% das mul-
heres sofrem algum tipo 
de violência ao longo da 
vida, apenas por causa 
de seu gênero. A violên-
cia de gênero é consid-
erada pela organização 
uma pandemia global. 
“O fato se agravou ainda 
mais no período de en-
frentamento à Covid-19, 
quando muitas mulheres 
sentiram na pele uma 
pandemia dentro de out-
ra, a da violência. Isto 
escancara o fato de que, 
para muitas mulheres, 
estar em casa não signifi-
ca estar num lar, pois a 
violência acontece exat-
amente dentro de casa”, 
explica Elizabete Scheib-
mayr, uma das líderes do 

Comitê de Combate à Vi-
olência contra a Mulher.

De acordo com o 
Fórum Brasileiro de Se-
gurança Pública, o início 
da pandemia trouxe uma 
situação dramática para 
as mulheres que ficar-
am confinadas em casa 
com seus agressores: os 
números de denúncias 
diminuíram. Isto signifi-
ca que as mulheres não 
conseguiam pedir ajuda, 
apesar do aumento con-
siderável dos casos de 
violência doméstica. Da-
dos do órgão revelam que 
em 2020 foram registra-
dos 1350 feminicídios no 
Brasil, um caso a cada 
seis horas e meia.

Segundo o Ministério 
da Família, houve um 
crescimento de 6% 
para os casos de femi-
nicídios, e de 34% para 
denúncias do canal 180, 
neste último ano, com-
parado com o mesmo 
período do ano passa-
do. Para Gisele Agnelli, 
também líder do Comitê 
de Combate à Violência 
contra as Mulheres, o 
aspecto econômico ex-
erce forte impacto na 

vida das mulheres, es-
pecialmente no que diz 
respeito ao rompimento 
do ciclo de violência. “O 
Fórum Econômico Mun-
dial de Davos, realizado 
este ano, apresenta um 
relatório dramático de 
como a pandemia adiará 
a igualdade de gênero 
por mais de uma déca-
da. Essa deterioração 
é atribuída, em grande 
parte, ao estancamento 
dos avanços econômicos 
por causa da necessidade 
que as mulheres têm em 
oferecer cuidados famil-
iares e também porque 
elas trabalham em seto-
res mais afetados pelo 
confinamento, como, por 
exemplo, são maioria no 
mercado informal de tra-
balho”, diz a líder.

Segundo Luiza Hele-
na Trajano, presidente 
do Grupo Mulheres do 
Brasil, será uma grande 
mobilização que colo-
cará nas ruas a voz de 
todas as pessoas, pedin-
do um basta aos índices 
inaceitáveis da violên-
cia contra as mulheres. 
“Durante a pandemia, a 
violência contra as mul-

heres cresceu 20% nas 
cidades brasileiras, não 
podemos assistir a isso 
passivamente. Temos 
que mudar essa

realidade urgente, 
é a união de toda a so-
ciedade por uma causa 
global”, conclui a execu-
tiva.

A Caminhada pelo 
Fim da Violência con-
tra as Mulheres, em São 
Paulo, tem o patrocínio 
das seguintes empresas: 
Minha Oficina Criativa; 
Zani Alimentos. Prepa-
rados Ltda; Made For 
You; Mimos e Verdin-
hos; Paozim Di Queijo; 
Alcântara Administração 
& Treinamento EIRELI; 
Elfen Industria e Comér-
cio LTDA; Renata Bitten-
court Papaleo Canto Por-
to; Escritório Contábil 
Renascença; Caroline 
Zacariotto - Fisioterapia 
e Terapias Integrativas; 
Ser Pilates e Fisiotera-
pia; Boanatti Transporte 
Benef e Com de Cereais 
Ltda; Sônia Calçados; 
A&C Moda Praia e Fit-
ness; Nutricionista Mar-
cella Pissato; Nosc?re; 
A Pequena Cozinha; Mi 

Personal Organaizer; 
Porle Sport Wear; Clube 
Mogiano; Studio Saúde; 
Pilates e Acupuntura 
- Vida em Equilíbrio; 
Magazine Luiza e apoio 
do Justiceiras e Instituto 
Patrícia Galvão, empre-
sas comprometidas que 
desenvolvem ações para 
acabar com a violência 
doméstica.

SERVIÇO:
CAMINHADA PELO 

FIM DA VIOLÊNCIA 
CONTRA AS MUL-
HERES

Data: dia 5 de dezem-
bro

Horário: às 10h (con-
centração a partir das 
9h)

Percurso: Saindo do 
campo de futebol do 
Complexo Esportivo 
José Geraldo

Franco Ortiz - o 
“Zerão”, percorrerá a 
Avenida Luiz Gonza-
ga de Amoedo Campos, 
fazendo uma curva na 
Rua Belo Horizonte e 
voltando para Avenida 
Luiz Gonzaga de Amoe-
do Campos até encerrar 
novamente no campo de 
futebol.

Semifinal do Campeonato de Veteranos em Artur 
Nogueira tem data definida

Mogi Guaçu conquista quatro 
pódios em última etapa de ciclismo 

paulista

Vôlei Mirim Feminino 
de Pedreira é campeão do 

Festival ADR

De Artur Nogueira

Após duros confron-
tos, goleadas e dribles de 
tirar o fôlego, o Campe-
onato de Veteranos já 
tem data marcada para 
a fase decisiva de semi-
final. No próximo sába-
do, dia 11 de dezembro, 
quatro times entrarão 
em campo para disputar 
a vaga na grande final.

Às 14h do sábado, en-
tram em campo os times 
Atlético Vista Alegre e 

Os Craques. Na sequên-
cia, às 16h, é a vez das 
equipes Pura Amizade e 
Juventus se enfrentar-
em pela taça. Ambas as 
partidas serão sediadas 
no Estádio Municipal 
Fábio Ferrari. 

O secretário Caio Ro-
drigues pontua que to-
das as equipes têm se 
destacado nessa fase de 
mata-mata. “Estamos 
acompanhando ótimas 
partidas, com times ex-
tremamente preparados 

e dedicados ao campe-
onato. Todos merecem 
o título de campeão”, 
frisou. 

Vale ressaltar que o 
campeonato segue um 
protocolo pré-estabe-
lecido pela Vigilância 
Sanitária, e que a liber-
ação da torcida vai ao 
encontro do Plano São 
Paulo, que estabele-
ceu 100% da capaci-
dade a partir deste mês. 
O uso de máscara foi 
obrigatório em todas as 

partidas.
APLICATIVO
Para ficar por dentro 

de todos os placares, 
próximas rodadas e 
toda a comissão técnica, 
o torcedor poderá baix-
ar o aplicativo “Placar 
Esportivo”, disponível 
para iOS e Android e 
acompanhar tudo de 
perto. Uma vez insta-
lado, basta apertar o 
botão “Convidado” e, na 
barra de pesquisa, digi-
tar “Artur Nogueira”.

De Mogi Guaçu

A equipe de ciclis-
mo da Secretaria de 
Esportes e Lazer (SEL) 
participou no domingo, 
28 de novembro, da 3ª 
etapa da Média Paulista 
de Ciclismo. O evento, 
ocorrido em Barra Bo-
nita, marcou a última 
prova da competição 

em 2021, no qual Mogi 
Guaçu encerrou sua 
participação com qua-
tro pódios.

Contanto com sete 
ciclistas, a equipe 
conquistou uma do-
bradinha no pódio pela 
categoria infanto-juve-
nil masculina, com as 
medalhas de ouro e pra-
ta de Fabio Rodrigues 

Braga Junior e Joaquim 
Carlos Braga, respectiv-
amente.

Também subiu ao 
lugar mais alto do pó-
dio como campeão na 
categoria kids, o ciclis-
ta Alan Martini Mar-
ciêl Vieira. Entre as 
mulheres, destaque 
para Valdinéia da Silva 
Brandino dos Santos, 

vice-campeã da catego-
ria master open.

Na categoria Master 
B2, Alexandre Honório 
de Faria terminou na 
8° colocação, assim 
como Adilson Vieira na 
categoria MTB Elite. O 
outro ciclista de Mogi 
Guaçu, Fabio Rodrigues 
Braga, não conseguiu 
completar a prova.

A equipe mirim de 
Vôlei Feminino de Pe-
dreira esteve partici-
pando no último final 
de semana do Festival 
da Associação Desporti-
va Regional (ADR), dis-
putado nas dependências 
do Centro de Esportes e 
Lazer da cidade de Itapi-
ra.

Enfrentando a equi-
pe de Lindóia o time pe-
dreirense comandado 

pela professora e técnica 
Elen Uttembergue mos-
trou sua força e conquis-
tou o título de Campeão 
do Festival de Vôlei ADR. 
“Toda a nossa equipe está 
muito feliz com mais está 
importante conquista, 
parabéns meninas”, de-
stacou na oportunidade 
a treinadora Elen.

Neste final de semana 
quem participa de mais 
um Festival de Vôlei da 

ADR é a equipe femini-
na de Pedreira Sub-18 
que joga no domingo, 
dia 05 de dezembro, na 
cidade de Mogi Mirim, 
enfrentando a equipe da 
casa. “Boa sorte para as 
nossas atletas do vôlei 
que já estão se preparan-
do para os Jogos Region-
ais de 2022”, enfatiza o 
secretário municipal de 
Esportes e Lazer, Valdir 
Carlos Volpato.
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Procon Móvel presta atendimento à população na 
Praça Umbelina Bueno

De Jaguariúna

O Procon Móvel aten-
deu mais de 30 pessoas 
na Praça Dona Umbe-
lina Bueno, no Centro 
de Jaguariúna, nesta 
quinta-feira, dia 2 de 
dezembro. O micro-ôni-
bus da Fundação Procon 
do Estado de São Paulo 
permaneceu estaciona-
do na praça das 9h às 

16h para atendimento à 
população.

Segundo o diretor do 
Procon de Jaguariúna, 
Edison Cardoso de Sá, 
o resultado foi bastante 
positivo e a experiên-
cia deverá se repetir to-
dos os anos. “Tivemos 
bastante procura para 
tirar dúvidas, obter in-
formações e orientação 
sobre relações de con-

sumo”, disse.
Segundo ele, as prin-

cipais demandas da 
população foram sobre 
telefonia, finanças, con-
tratos, empréstimos e 
cartões de crédito.

Os ônibus do Pro-
con Móvel percorrem as 
regiões do Estado equi-
pados com mesas, cadei-
ras, toldo externo e toda 
estrutura necessária 

para receber deman-
das locais. O Objetivo é 
oferecer a divulgação do 
trabalho do Procon, dis-
tribuir material educa-
tivo e orientar e receber 
queixas da população.

Os cidadãos também 
podem agendar atendi-
mento no Procon de Jag-
uariúna pelos telefones: 
(19) 3867-9745, 3867-
9716 e 9-7409-2087.

Governo do Estado reabre inscrições para o 
Programa Bolsa Empreendedor

Esporte e Educação iniciam projeto piloto nas escolas 
que visa estimulação da capacidade física dos alunos

Regularização fundiária: Prefeitura e Estado realizam 
cadastramento de moradores a partir desta segunda-feira

Iniciada a 1ª etapa dos serviços de ampliação do Velório 
Municipal

O Governo do Esta-
do reabriu as inscrições 
para o Programa Bolsa 
Empreendedor. A ini-
ciativa tem o objetivo 
de apoiar os desempre-
gados e autônomos in-
formais em situação de 
vulnerabilidade, ofere-
cendo capacitação, for-
malização e auxílio de 
R$ 1.000, pago em duas 
parcelas.

A ação é voltada aos 
desempregados, tra-
balhadores informais 
e também microem-
preendedores individ-
uais. Mas a prioridade, 
de acordo com o Gover-
no Paulista, é para mul-
heres, jovens, negros, 
pardos, indígenas, pes-
soas com deficiência e 
famílias de baixa renda.

Os interessados de-

vem acessar o site www.
bolsadopovo.sp.gov.br e 
preencher o formulário 
até o dia 3 de janeiro. A 
divulgação dos selecio-
nados irá ocorrer até o 
dia 15.

“Esse é um programa 
importantíssimo, que 
tem como objetivos 
apoiar autônomos im-
pactados pela crise da 
Covid-19, impulsionar 

novos empreendimen-
tos e incentivar a re-
tomada de pequenos 
negócios”, avaliou o 
prefeito de Holambra, 
Fernando Capato. “A 
iniciativa atua em três 
frentes: auxílio finan-
ceiro, orientação para a 
formalização e a qualifi-
cação, priorizando e in-
centivando quem mais 
precisa”, concluiu.

A Secretaria de Es-
portes e Lazer e a Sec-
retaria de Educação 
iniciaram um projeto 
piloto na EMEB “Pro-

fessor João Simões” que 
oferta um tipo de ativi-
dade física construída 
a partir de várias mo-
dalidades esportivas. O 

objetivo é para estim-
ular crianças para re-
alizarem diversos mov-
imentos e para que elas 
desenvolvam um amplo 
repertório motor. Nesse 
“teste”, são 30 alunos 
entre 8 e 11 anos que 
estão participando das 
aulas ofertadas entre 
17h30 à 18h30, sem in-
terferir no horário regu-
lar de aula.

A proposta do pro-
jeto é de realizar ativ-
idades que envolvam 
a aquisição e aumento 
do repertório e baga-

gem motora por meio 
de esforços para todo o 
corpo e habilidade mo-
tora, básica e complexa. 
Nesse sentido, as cri-
anças estarão envolvi-
das nas habilidades mo-
toras de correr, saltar, 
lançar, rastejar, equil-
ibrar, rebater, driblar, 
chutar, quicar e rolar. 
E para que essas habi-
lidades sejam realiza-
das, obrigatoriamente 
deverão estar inseridas 
na estimulação de ca-
pacidades físicas como 
força, potência, veloci-

dade, resistência, flex-
ibilidade, agilidade e 
equilíbrio. 

Para mensurar os 
resultados a Secretaria 
de Esportes e Lazer or-
ganizará e aplicará fre-
quentes momentos de 
competições por meio 
de jogos pré-desporti-
vos. As crianças que se 
destacarem em habili-
dades motoras e capaci-
dades físicas específicas 
de uma ou mais modali-
dades serão convidadas 
a frequentarem os tre-
inos técnicos ofertados 

pela pasta. Além disso, 
ao longo da aplicação do 
projeto serão realizadas 
avaliações físicas, mor-
fológicas, psicofisiológi-
cas e de desempenho 
nos participantes.

Ao término do pro-
jeto piloto as equipes 
técnicas das duas sec-
retarias irão se reunir 
para avaliar os resulta-
dos e discutir a possib-
ilidade de expansão do 
atendimento para as 
outras unidades esco-
lares municipais.

De Holambra

A Prefeitura de Hol-
ambra irá realizar a par-
tir desta segunda-feira, 
dia 6 de dezembro, o 
cadastramento social 
dos moradores do bairro 
Vila Nova e da Colônia 
dos Pedroso. O objeti-
vo é dar continuidade 
ao processo de regular-
ização fundiária destas 
áreas por meio de convê-
nio com o Programa Ci-
dade Legal, do Governo 
do Estado de São Paulo.

As equipes, identifi-
cadas com crachás, vis-
itarão as casas, farão 

entrevistas com os 
moradores e solicitarão 
documentos. A orien-
tação é que residentes 
desses locais separem 
RG, CPF (pessoas casa-
das devem apresentar os 
documentos de ambos); 
certidão de casamento 
ou de óbito (no caso de 
moradores viúvos); pac-
to antenupcial; formal 
de partilha (para pes-
soas divorciadas); com-
provante de residên-
cia anterior ao ano de 
2016; comprovante de 
residência atual; carnê 
do IPTU e comprovante 
de aquisição do lote 

(contrato de compra e 
venda, declarações ou 
recibos). Caso o imóvel 
seja alugado, é impor-
tante que os proprietári-
os ou a imobiliária sejam 
avisados sobre a ação.

“É muito importante 
que os moradores aten-
dam a equipe usando 
a máscara de proteção 
facial e apresentem os 
documentos solicitados, 
já separados previa-
mente”, informou o dire-
tor municipal de Desen-
volvimento Econômico 
e Habitação, Reinaldo 
Pavão. “O cadastrador 
irá fotografar a docu-

mentação e encaminhar 
para o cartório. Esta é 
uma etapa fundamental 
para o sucesso e con-
clusão do trabalho”.

Programa Cidade Le-
gal

O Cidade Legal é um 
programa do Governo do 
Estado de São Paulo que 
auxilia os municípios 
paulistas na regular-
ização de áreas que es-
tão em desconformidade 
com a lei. A iniciativa 
tem como objetivo acel-
erar e desburocratizar o 
processo de adequação 
cadastral dos imóveis 

em situação irregular. 
Para isso, os moradores 
recebem, sem custo, as-
sessoria para intermedi-
ar o registro dos projetos 
nos cartórios, segurança 

jurídica, acesso ao mer-
cado formal de crédito, 
possibilidade de comer-
cialização e transferên-
cia do bem para filhos ou 
herdeiros.

De Mogi Mirim

Por determinação do 
Prefeito Paulo Silva, O 
Velório Municipal será 
ampliado. Com essa 
orientação, as Secre-
tarias de Agricultura e 
de Meio Ambiente, de 
Serviços Municipais e 
de Obras, juntamente 
com o SAAE (Serviço 

Autônomo de Água e 
Esgoto), firmaram par-
ceria a realização dos 
trabalhos.

Localizado na Aveni-
da Cel. Francisco Net-
to de Araújo, na Zona 
Norte, os serviços des-
ta primeira etapa con-
siste na remoção das 
palmeiras imperiais, às 
margens da Avenida da 

Saudade e Avenida Jus-
celino Kubitschek, onde 
será feita a construção 
de novo bloco de 285 
m². Nesta quarta-feira 
(24), as árvores foram 
removidas para outra 
área do velório. 

Neste espaço, o pro-
jeto contempla a con-
strução de vestiário, 
copa, almoxarifado, 

setor administrativo, 
e mais duas salas para 
vigília, seguindo os mes-
mos moldes do padrão 
existente no prédio. O 
prazo para a conclusão 
dos serviços é de seis 
meses. O investimento 
será de R$ 850 mil, re-
sultado de contraparti-
da do loteamento Flor 
D’Aldeia. 
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Rua: Dr. José Alves, nº403 – Centro – Mogi Mirim / SP  
CNPJ. 08.996.378/0001-07 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº. 01/2019 

PROCESSO SELETIVO EDITAL Nº. 01/2019 
CONVOCAÇÃO DE APROVADOS EM PROCESSO 
SELETIVO PARA PROVIMENTO DE VAGAS DO 
QUADRO DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE 
SAÚDE “08 DE ABRIL” – CON8. 
 O PRESIDENTE DESTE CONSÓRCIO, com sede administrativa na cidade de Mogi Mirim, Estado 
de São Paulo, na Rua Dr. José Alves, nº 403 – Centro, no uso de suas atribuições legais, que 
homologou o resultado dos aprovados e classificados em processo seletivo, divulgado através do 
edital, o qual foi publicado nesta imprensa no dia 16 de Agosto de 2019, observando as 
necessidades dos serviços, o número de vagas existentes e a estrita ordem de classificação. 
CONVOCA o(s) candidato(s) abaixo relacionado(s) a comparecer (em) no endereço mencionado, 
no prazo de 07 (sete) dias úteis a contar desta convocação, no horário das 09h00 às 12h00, para 
entrega dos documentos admissionais (CTPS Original / 01 foto 3x4 / Cópias: CPF / RG / PIS / 
Título de Eleitor / Reservista / Comprovante de Endereço / Diploma / Histórico Escolar / 
Certidão de Nascimento ou Casamento / CNH / Carteira Funcional / Declaração de Bens / 
Certidão de Nascimento e CPF de Filhos menores de 14 anos). O candidato convocado para a 
contratação obriga-se a declarar no prazo mencionado acima se aceita ou não assumir o cargo para 
o qual foi selecionado. O candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido será 
considerado desistente, conforme previsto em Edital. 

 
 

RELAÇÃO DO(s) CONVOCADO(s) EFETIVO(s) 
 

1- PARA O CARGO DE: BIOMEDICO 
CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                                 
RG. 

02º 17901652 Marcela Assi Lourenco 28.432.197-7 
 

2- PARA O CARGO DE: TÉCNICO EM ENFERMAGEM 40 HORAS 
CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                                 
RG. 

16º 17904087 Bruna Gonçalves Monaro 37.899.372-0 
 

3- PARA O CARGO DE: TELEFONISTA 
CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                                 
RG. 

07º 17904223 Deizielen Ap. De Almeida Silva 47.972.126-9 
 
 

Mogi Mirim, 03 de Dezembro de 2021 
Rodrigo Falsetti  

Presidente 

 

Rua: Dr. José Alves, nº403 – Centro – Mogi Mirim / SP  
CNPJ. 08.996.378/0001-07 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº. 01/2019 

PROCESSO SELETIVO EDITAL Nº. 01/2019 
CONVOCAÇÃO DE APROVADOS EM 
PROCESSO SELETIVO PARA 
PROVIMENTO DE VAGAS DO QUADRO DO 
CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE 
“08 DE ABRIL” – CON8. 
 O PRESIDENTE DESTE CONSÓRCIO, com sede administrativa na cidade de Mogi Mirim, 
Estado de São Paulo, na Rua Dr. José Alves, nº 403 – Centro, no uso de suas atribuições 
legais, que homologou o resultado dos aprovados e classificados em processo seletivo, 
divulgado através do edital, o qual foi publicado nesta imprensa no dia 16 de Agosto de 
2019, observando as necessidades dos serviços, o número de vagas existentes e a estrita 
ordem de classificação. CONVOCA o(s) candidato(s) abaixo relacionado(s) a comparecer 
(em) no endereço mencionado, no prazo de 07 (sete) dias úteis a contar desta 
convocação, no horário das 09h00 às 12h00, para entrega dos documentos admissionais 
(CTPS Original / 01 foto 3x4 / Cópias: CPF / RG / PIS / Título de Eleitor / Reservista / 
Comprovante de Endereço / Diploma / Histórico Escolar / Certidão de Nascimento ou 
Casamento / CNH / Carteira Funcional / Declaração de Bens / Certidão de Nascimento 
e CPF de Filhos menores de 14 anos). O candidato convocado para a contratação obriga-
se a declarar no prazo mencionado acima se aceita ou não assumir o cargo para o qual foi 
selecionado. O candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido será 
considerado desistente, conforme previsto em Edital. 

 
RELAÇÃO DO(s) CONVOCADO(s) TEMPORÁRIO(s) 

 
1- PARA O CARGO DE: ASSISTENTE SOCIAL 
CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                            
     RG. 
09º 17902325 Claudia Regiane Sartorelli 46.248.307-1 
10º 17902858 Renata Silva Cardozo 30.977.500-0 

 
2- PARA O CARGO DE: BIOMEDICO 
CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                            
     RG. 
19º 17903746 Felipe Douglas De Oliveira 36.812.349-2 

 
3- PARA O CARGO DE: FISIOTERAPEUTA 
CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                            
     RG. 
24º 17902690 Ana Letícia Magnan Marinho 45.719.930-1 

 
4- PARA O CARGO DE: PSICOLOGO 
CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                            
     RG. 
03º 98300132 Pricyele Camila Stringuetti 45.503.639-1 
04º 17900092 Maraísa Gomes Mariano 46.886.517-2 

 
5- PARA O CARGO DE: TELEFONISTA 
CLASSIF.  INSCRIÇÃO.           NOME.                                                            
     RG. 
08º 17900638 Ana Carolina Pereira De Lucena 46.542.115-5 

 
Mogi Mirim, 03 de Dezembro de 2021 

Rodrigo Falsetti 
Presidente 

                                           
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CANDIDATOS PARA ADMISSÃO 

Processo Seletivo nº 02/2017 

 
O Superintendente do “CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SAÚDE NA REGIÃO 
METROPOLITANA DE CAMPINAS – NORTE - CISMETRO”, com sede à Rua Amarilis, 118 
B – Jardim Holanda - SP – CEP - 13.825-000 e  foro na Cidade de Holambra – SP,  pessoa 
jurídica de direito privado da administração de caráter assistencial, inscrito no CNPJ 
19.947.645/0001-64, conforme o Processo Seletivo  nº 0001/2017, CONVOCA os 
selecionados abaixo relacionados a comparecerem à sede do CISMETRO, no endereço 
sobredito, no período de 03 de dezembro de 2021 à 09 de dezembro de 2021, no horário 
das 09:30hs às 11:00hs e das 14:00hs às 16:00hs, para entrega dos documentos 
necessários a admissão (CTPS, Cópia CPF/RG/Comprovante de 
Endereço/Titulação/Carteira Funcional/Título de Eleitor/01 fotos 3x4). Após a entrega da 
documentação e estando em ordem, o candidato deverá no mesmo período acima, 
comparecer ao SEESMT – Serviço Especializado em Engenharia, Segurança e Medicina do 
Trabalho - Departamento de Segurança, localizado na Rua Amarilis, 118 B – Jardim Holanda 
– Holambra - SP  ou no local informado pela Diretoria Administrativa, devendo em seguida, 
com a apresentação do ASO - Atestado de Saúde Ocupacional, dirigir-se à Coordenação 
Geral do CISMETRO, na sede do consórcio, para que sejam ultimados os atos de 
contratação. Os candidatos convocados para a contratação obrigam-se a declarar por 
escrito, no prazo de 05 (cinco) dias, a contar desta convocação se aceita ou não assumir o 
cargo para o qual foi selecionado, na forma do que prevê o Edital do Processo Seletivo nº 
02/2017. O candidato que não comparecer no prazo acima estabelecido será considerado 
desistente.        
 

RELAÇÃO DOS CONVOCADOS 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

FUNÇÃO: Técnico de Informática – Cosmópolis 
Classificação Candidato 
01º Gabriel dos Santos Camargo 
02º Adriel Matheus de Araujo Mota 
03º Douglas Moreira 
04º Lucas Henrique Gomes  
05º Rafael Vilas Boas de Melo 
06º Emerson Fernandes Barbosa 
07º Eduardo de Almeida Lima 
08º Cesar Henrique Oliveira Nascimento  

 
Holambra, 03 de dezembro de 2021. 

 
Élcio Ferreira Trentin 

Superintendente do CISMETRO 
 

 
 
 
 
 
 
 

ASSOCIAÇÃO DE ARQUITETOS, ENGENHEIROS E AGRÔNOMOS DE 
ARTUR NOGUEIRA - A.E.A.N. 

 
 

 
A Diretoria da Associação de Arquitetos, Engenheiros e Agrônomos de Artur 
Nogueira, nos termos de seu Estatuto Social, CONVOCA seus associados para 
Assembleia Geral Extraordinária com a seguinte 
 
 
 
 

ELEIÇÃO DE CONSELHEIRO PARA O CREA-SP 
 
Data da Realização: 10/12/2021 – (Sexta -  Feira) 
Horário: 19:00 horas (1ª Convocação) – presença de ¼ dos sócios. 
              19:30 horas (2ª Convocação) – qualquer número de sócios. 
Vaga para Conselheiro e Suplente na modalidade Eng.Civil 
Inscrição de Chapa até 09/12 às 12:00hs 
 
Local de Votação: Sede da Associação – Rua Nossa Senhora das Dores, 789  
Centro – Artur Nogueira. 
   

Artur Nogueira, 01 de Dezembro de 2021. 
José Sebastião Spada 

Presidente 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 

ORDEM DO DIA 
 

Extrato de Contrato Aditado

CONTRATO: 048/2017
CONVITE: 018/2017
Contratante: Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira  -  SAEAN
Contratado: ROCHA E MACHADO SOCIEDADE DE ADVOGADOS 
Fica aditado o presente contrato pelo período de 12 (doze)  meses, tendo como vigência de 01 de 
dezembro de 2021 a 01 de dezembro de 2022, de acordo com contrato inicial e conforme Lei. 
Valor Global deste termo aditivo é de R$ 71.490,12 (Setenta e Um Mil Quatrocentos e Noventa 
Reais e Doze Centavos).
Permanecem inalteradas as demais cláusulas contratuais originárias não conflitantes com os termos 
do presente aditamento. 

Data Assinatura: 01 de dezembro de 2021.

Extrato de Contrato 

CONTRATO: 052/2021
PROCESSO: 044/2021
CONTRATANTE: Serviço de Água e Esgoto de Artur Nogueira  -  SAEAN
CONTRATADO: K&K DO BRASIL LTDA 
OBJETO: Aquisição de 02 (duas) unidades de Medidor de Vazão e Totalizador Ultrassônico para 
Calha Parshall – Unidade eletrônica modelo: TMFM e 02 (dois) Suportes de Fixação em aço Carbono 
para sensor 
VALOR GLOBAL: R$ 13.200,00 (Treze mil e duzentos reais)
Data Assinatura: 29 de Novembro de 2021.

Editais
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EDITAL Nº 08/2021

PREGÃO PRESENCIAL N.º 08/2021

OBJETO: Aquisição de três veículos zero quilômetro, conforme as especificações constantes no 
Anexo I – Termo de Referência deste Edital nº 08/2021, para atender as necessidades da Câmara 
Municipal de Cosmópolis.

Data da realização: 16/12/2021
Horário de início da sessão: 09 horas
Local da realização da sessão: Sala Plenária Benedito Antonio de Sousa, na Câmara Municipal 
de Cosmópolis, localizada na Rua Presidente Getúlio Vargas nº 500, Centro, no Município de Cos-
mópolis. 

O Edital na íntegra encontra-se à disposição dos interessados no quadro geral de avisos da Câmara 
Municipal, situada na Rua Presidente Getúlio Vargas, 500, das 8 às 17 horas, e no site Oficial da 
Câmara Municipal www.camaracosmopolis.sp.gov.br.
CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS, 03 DE DEZEMBRO DE 2021. 

Renato Trevenzolli
Presidente 

RESUMO DA PAUTA DA 6ª SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 18ª LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE ARTUR NOGUEIRA QUE SE REALIZOU NO DIA 29 DE NOVEMBRO 

DE 2021, SEGUNDA-FEIRA, ÀS 14:00 HORAS

Leitura pelo Vereador MILTON BARBOSA SANTOS, de um trecho da Bíblia Sagrada.

ORDEM DO DIA

01 – Leitura e votação do Requerimento solicitando Dispensa dos Pareceres ao PLC nº 022/2021. 
Aprovado por unanimidade.
- Discussão única do Projeto de Lei Complementar nº 022/2021, de autoria do executivo, que “Altera 
a Lei Complementar Municipal nº 595/2016. Modificando a nomenclatura e estabelecendo as atribui-
ções do cargo que especifica”.
Aprovado por unanimidade.

02 – Leitura e votação do Requerimento solicitando Dispensa dos Pareceres ao PL nº 076/2021. 
Aprovado por unanimidade.
- Discussão única do Projeto de Lei nº 076/2021, de autoria do executivo, que “Abertura de crédito 
especial suplementada por excesso de arrecadação e determina outras providências”.
Aprovado por unanimidade.

Câmara Municipal de Artur Nogueira, em 30 de novembro de 2021.

VEREADOR JOSÉ PEDRO DE JESUS PAES
(Zé Pedro Paes)

Presidente da Câmara Municipal

CÂMARA MUNICIPAL DE COSMÓPOLIS

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 66,69”

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 88,92”

1ª REPUBLICAÇÃO DO AVISO 
PREGÃO ELETRÔNICO nº 087/2021-SRP

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo torna público e para conhecimento dos interes-
sados que realizará licitação conforme acima. OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURO 
FORNECIMENTO DE LICENÇAS DE SISTEMA DE MONITORAMENTO, CÂMERAS E ALARMES 
PARA ATENDER A REDE MUNICIPAL DE ENSINO, CONFORME TERMO DE REFERENCIA DESTE 
EDITAL. Data da Realização 16/12/2021 às 14h00. FORMALIZAÇÃO DE CONSULTAS E EDITAL 
www.bbmnetlicitacoes.com.br. O edital completo será disponibilizado através do site www.arturno-
gueira.sp.gov.br (Portal da Transparência). Artur Nogueira, 02 de dezembro de 2021. 

DÉBORA DEL’BIANCO BARBOSA SACILOTTO
Secretária Municipal de Educação

Autoridade Competente – Decreto nº 128/2021
QUALQUER DIVERGÊNCIA ENTRE O AVISO E O EDITAL PREVALECE O EDITAL.

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO nº 091/2021

O Município de Artur Nogueira, estado de São Paulo torna público e para conhecimento dos inte-
ressados que realizará licitação conforme acima. OBJETO: AQUISIÇÕES DE EQUIPAMENTOS DE 
EPI (S) E PRODUTOS DE HIGIENE PESSOAL, CONFORME TERMO DE REFERÊNCIA–ANEXO I 
DESTE EDITAL–CONVÊNIO FEDERAL-COVID 19, Data da Realização 16/12/2021 às 09h00. FOR-
MALIZAÇÃO DE CONSULTAS E EDITAL www.bbmnetlicitacoes.com.br. O edital completo será dis-
ponibilizado através do site www.arturnogueira.sp.gov.br (Portal da Transparência). Artur Nogueira, 
02 de dezembro de 2021.

AMARILDO BOER
SEC. DE ASSIST. E DESENV. SOCIAL

AUTORIDADE COMPETENTE-DECRETO Nº 128/2021

Prefeitura Municipal de Artur Nogueira

Prefeitura Municipal de Artur Nogueira

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 55,23”

"ESTA PUBLICAÇÃO CUSTOU AOS COFRES PÚBLICOS O VALOR DE R$ 55,23”

EXTRATO DE SUPRESSÃO CONTRATUAL

CONTRATO 011/2021
PROCESSO 011/2021
TOMADA DE PREÇO 002/2021
CONTRATANTE: SERVIÇO DE ÁGUA E ESGOTO DE ARTUR NOGUEIRA  -  SAEAN
CONTRATADO: DEIVISONTUR Transportes e Turismo Ltda EPP
OBJETO: O presente Termo aditivo tem por objeto a supressão de 8,28% (Oito virgula Vinte e Oito por 
cento) do valor inicial do contrato firmado entre as partes, correspondendo ao valor de:
R$ 38.786,88 (Trinta e Oito Mil Setecentos e Oitenta e Seis Reais e Oitenta e Oito Centavos), 
com fundamento no parágrafo primeiro do artigo 65 da Lei nº 8.666/1993.
Ficam inalteradas todas as demais cláusulas contratuais.
 
Data Assinatura: 03 de novembro de 2021

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Venho pelo presente convoca-lo para Assembleia Geral Ordinária da RPAA – Rede de Proteção Ani-
mal e Ambiental a realizar-se no dia 08 de janeiro de 2022, com início às 08:00 horas e término às 
17:00 horas, na Rua Maria Simões de Andrade, nº 1.963, Jardim Amaro, neste município de Artur 
Nogueira/SP – Sede provisória da Associação, para deliberar sobre:
1 – Eleição¹ da Diretoria Executiva para o mandato no biênio (2022/2023)
2 – Eleição¹ do Conselho Deliberativo para o mandato no biênio (2022/2023)
3 – Apreciação do Relatório Anual da Diretoria 2021

Senhores Associados sua presença é indispensável visto a importância destas eleições.

Artur Nogueira, 03 de dezembro de 2021.

Lucia Helena Leonardo Miron
Presidente da Diretoria Executiva

¹ Artigo 56º do Estatuto Social – O pedido de inscrição da chapa deverá ser realizada, no máximo 
até 10 (dez) dias antes da data fixada para realização do pleito e deve conter nomes dos candidatos, 
qualificação e respectivos cargos da Diretoria e do Conselho Deliberativo, não se admitindo, porém 
que o mesmo sócio fique em mais de uma chapa.
 § único – A não observância destas disposições implicará na anulação do registro da chapa 
que, se não for regularizada ficará impedida de concorrer às eleições.

 EDITAIS DE PROCLAMAS
                    ________________________________________

Registro Civil e Tabelião de Notas de Santo Antonio de Posse
Av. da Saudade, 65

(Nascimentos, casamentos, óbitos,  reconhecimento de firmas, autenticações, registro de li-
vros comerciais, etc.)

     Faço saber  que  pretendem se casar e apresentaram os documentos
     exigidos pelo artigo 1525 do Código Civil Brasileiro:

     _________________________________________________________________
JOÃO  LEONARDO  MAGRIN,  divorciado, de nacionalidade brasileira, Cozinhero,  natural  de  Cam-
pinas  -  SP, residente à Rua Larissa Linares,  515, Córrego Bonito, Santo Antonio de Posse - SP, 
filho de  JOÃO  CARLOS  MAGRIN e de NEUZA APARECIDA RODRIGUES MAGRIN; e PRISCILA 
VARGAS solteira, de nacionalidade brasileira, Professora,  natural  de  Campinas  - SP, residente à 
Rua Larissa Linares,  515, Córrego Bonito, Santo Antonio de Posse - SP, filha de  JOSÉ  ROBERTO  
MATHEUS  VARGAS  e  de VALNICE APARECIDA FIRME VARGAS.
     _________________________________________________________________
RIAN  HENRIQUE  SILVA,  solteiro,  de  nacionalidade  brasileira, serviços  gerais, natural de Jagua-
riúna - SP, residente à Avenida Posse  de  Ressaca,  2510,  Ressaca, Santo Antonio de Posse - SP, 
filho de MARTA MADALENA   SILVA; e EMILY   DOS   SANTOS FERREIRA solteira,  de  nacionalidade 
brasileira, serviços gerais, natural  de  Itabuna  - BA, residente à Avenida Posse de Ressaca, 2510,  
Ressaca,  Santo  Antonio  de  Posse  - SP, filha de ANGELA MARIA DOS SANTOS FERREIRA.
     _________________________________________________________________
JOSÉ  MARTINS  FERNANDES NETO e ALICE DE CÁSSIA DOS SANTOS, sendo o    pretendente:    
solteiro,   de   nacionalidade   brasileira, trabalhador  rural,  natural  de  Itapira  -  SP, residente à Rua 
Miguel  Russo,  141, fundos, Centro, Santo Antônio de Posse - SP, filho  de  IVONE  MARIA  FER-
NANDES; e a pretendente: solteira, de nacionalidade  brasileira,  faxineira,  natural  de Santa Rita do 
Sapucaí  - MG, residente à Rua Miguel Russo, 141, fundos, Centro, Santo  Antônio  de  Posse  -  SP, 
filha de SEBASTIÃO LOURENÇO DOS SANTOS e de GERALDA RAIMUNDA SILVA SANTOS.
     ________________________________________________________________
JEFFERSON  JOSÉ  BENTO DA SILVA e ADEILDA MARIA DA SILVA, sendo o pretendente:  solteiro,  
de nacionalidade brasileira, auxiliar de produção,  natural  de  Caruaru  -  PE,  residente  à Rua Adelino 
Menuzzo,  118,  Vila  Rica II, Santo Antônio de Posse - SP, filho de  MARIO  JOSÉ  DA SILVA e de MA-
RIA DO CARMO BENTO DA SILVA; e a pretendente:  divorciada,  de  nacionalidade brasileira, ajudan-
te geral,  natural  de  São  Caetano  -  PE, residente à Rua Adelino Menuzzo,  118, Vila Rica I, Santo 
Antônio de Posse - SP, filha de CAETANO JOSÉ DA SILVA e de MARIA DO SOCORRO DA SILVA.
     _________________________________________________________________

      Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
      Lavro o presente, que afixo no lugar de  costume e  publico pelo

      jornal local.
      Santo Antonio de Posse, 02 de dezembro de 2021.

      A Oficial: Erika Kazumi Kashiwagi

Câmara Municipal de Artur Nogueira
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02 de Dezembro de 20214

Conheça a his-
tória de duas ami-
gas de infância que 
foram separadas 
pela distância, mas 
sempre unidas pelo 
amor de uma verda-
deira amizade

 
Você vai conhe-

cer agora um pouco 
da história sobre a 
amizade entre duas 
pessoas , que  nos 
dão razão para acre-
ditar que o amanhã 
pode e poderá ser 
melhor.

Danny Gandol-
pho, já há mais de 
10 anos, mora na 
Inglaterra, ela é 
amiga da Lilioma-
ra Righi, há mais 
de 20 anos. Elas se 
conheceram ainda 
na infância. Apesar 
de Danny ter ido 
embora para Euro-
pa, as duas nunca 
perderam o conta-
to, “Nós nos fala-
mos frequetemen-
te”, disse Danny em 
entrevista ao Canal 
VNT. 

Danny conta que 
sempre quis ajudar 
a amiga de alguma 
forma, mas Lilio-
mara sempre recu-
sava a oferta. “Ela 
é uma pessoa mui-
to íntegra, honesta, 
verdadeira, sempre 
me tratou com mui-
ta verdade, nossa 
amizade sempre foi 
genuína, e por isso, 
ela sempre dizia que 
o maior presente 
que eu poderia dar 
a ela, seria continu-
ar a nossa amizade 
sincera”, disse.

No entanto, mes-
mo com a negativa 
da amiga relutando 
em aceitar o pre-
sente, Danny nunca 
desistiu. Antes, ao 
contrário, a ami-
ga sempre busca-

va meios de tentar 
convencê-la a acei-
tar o presente.

O Presente 

Mas o fato é que o 
presente que Danny 
queria dar à amiga, 
não era qualquer 
presente… Ah, en-
tão o que era? Um 
vestido de cetim? 
Jóia? O que seria 
esse presente que 
Liliomara tanto re-
cusava?

O presente, como 
disse, não era qual-
quer presente, mas 
sim algo que aben-
çoaria e faria di-
ferença na vida de 
Liliomara e sua fa-
mília para sempre.

Mas como ten-
tar ajudar Lilioma-
ra nesse contexto, 
se ela não queria 
aceitar o presente 
de Danny? O que a 
amiga, que vive em 
Londres, poderia 
fazer para não mais 
ter que receber um 
educado “Não”, de 
Liliomara Righi, 
que vive em Santo 
Antônio de Posse, 
interior de São Pau-
lo?

O único jeito e 
forma de convencer 
Liliomara, seria, no 
bom sentido da pa-
lavra, enganando-
-a! “Eu sabia que 
se eu dissesse a ela 
que teria comprado 
o presente, ela não 
iria aceitar, então 
tive que agir de ou-
tro modo”, relata 
Danny.

E foi agindo de 
outra perspectiva, 
que Danny final-
mente conseguiu 
presentear a amiga 
com o que ela sem-
pre quis dar.  

O Valor da ami-
zade 

 
“A Liliomara é 

um ser humano fan-
tástico, uma pessoa 
tremendamente ho-
nesta, amável, bon-
dosa, um exemplo 
de pessoa. Ela é ver-
dadeira, nossa ami-
zade não se limita a 
bens materiais, nós 
nos amamos como 
irmãs e tenho cer-
teza que sempre 
seremos importan-
tes uma no coração 
da outra”, finaliza 
Danny.

Na tarde desta 
segunda-feira (29), 
contei a história 
envolvendo a Dan-
ny Gandolpho e da 
Liliomara Righi, se 
você ainda não viu 
esse conteúdo, cli-
que aqui e fique por 
dentro dos fatos.  E 
no final da história 
de ontem, eu dis-
se que iria tentar 
trazer para vocês, 
a versão dos fatos 
pela ótica da Lilio-
mara.

A Danny contou a 
história por meio de 
sua sensação e in-
terpretação de cada 
momento, Danny é 
a pessoa quem deu 
a casa de presen-
te para Liliomara. 
Agora, nós vamos 
ver a história conta-
da na ótica da visão 
dos sentimentos da 
presenteada.

Nesta terça-feira 
(30), por meio do  
canal: Você no Topo 
de Tudo - VNT, gra-
vei uma live com 
a Liliomara Righi, 
como teve alguns 
problemas de trans-
missão, logo vocês 
poderão ver clican-
do aqui. Mas o que 
quero enfatizar é 
que, mal começa-

mos a conversar, 
as lágrimas já des-
ceram dos olhos de 
Liliomara.

A Ficha ainda 
não caiu

V i s i v e l m e n -
te emocionada a 
diarista disse, no 
decorrer do bate 
papo, que “a ficha 
ainda não caiu”! A 
mulher de jeito hu-
milde, simples e de 
grande sentimento 
de gratidão, afir-
mou veementemen-
te que não esperava 
jamais receber essa 
dádiva. 

 
“Várias e várias 

vezes, a Danny me 
falava que queria 
me presentar com 
uma casa, mas eu 
sempre disse a ela 
que não era preciso, 

que a nossa amiza-
de era o nosso bem 
mais precioso”, 
conta.

Liliomara afirma 
que de fato foi “en-
ganada” pela amiga, 
inclusive declarou 
que só descobriu, 
ao ler ontem na re-
portagem, que a 
casa era dela e que 
não precisaria pa-
gar aluguel, “O mo-
mento foi tão emo-
cionante que para 
falar a verdade, eu 
não ouvi e não en-
tendia mais nada 
do que se passava 
naquele dia e, só 
ontem lendo a re-
portagem, a entre-
vista da Danny que 
descobri que a casa 
era minha e que não 
necessitaria pagar 
aluguel, aí chorei 
de novo”, afirma.

 A diarista celebra 
o novo lar,  disse que 
a antiga residência  
era pequena, sofria 
com alagamentos 
nos dias de chuvas 
fortes, relembrou 

que perdia móveis e 
agora, se emociona 
e só tem a agrade-
cer a amiga Danny 
por doá-la uma casa 
com três cômodos e 
totalmente mobilia-
da. 

 
“Na minha antiga 

casa quando cho-
via forte era um de-
sespero só, a água 
entrava, destruía 
tudo, perdia minhas 
coisas, agora essa 
fase passou - gra-
ça as Deus, ontem 
choveu forte por 
aqui, mas não tive 
mais aquela sensa-
ção de desespero”, 
conta.

O Evento Sur-
presa

Ainda sobre o 
evento surpresa, a 
mulher disse que 

foi até a casa achan-
do que se tratava 
de algum proble-
ma para resolve, já 
que a mesma seria 
a casa de “Danny”, 
mas ao chegar lá a 
história tomou ou-
tros rumos, “Quan-
do fui lá, a arquite-
ta é quem veio me 
buscar porque eu 
estava demorando, 
eu acreditava que 
estava tendo algum 
problema na casa, 
fui apreensiva, mas 
ao ver aquele car-
ro de som comecei 
a ficar sem chão”, 
lembra.

Righi se diz mui-
to grata por rece-
ber um presente tão 
grandioso de Dan-
ny, no decorrer da 
conversa, ela repe-
tiu várias e inúme-
ras vezes que não 
era merecedora de 
tal feito, “Eu não fiz 
nada para Danny 
para merecer isso, 
ela sempre tentava 
me presentear com 
a casa e eu sempre 

desconversava, e 
eu repeti isso vá-
rias vezes no ou-
vido dela, “Danny 
eu não mereço, eu 
não mereço”, disse 
emocionada. 

 
Durante  a nos-

sa conversa, a todo 
instante Lilioma-
ra se emocionava, 
chorava e perdia a 
voz. Mas essas lá-
grimas não eram 
lágrimas de dor e 
de sofrimento, mas 
sim de grande ale-
gria e gratidão. 
Gratidão imensa 
por uma pessoa que 
a ama de forma ím-
par e sem qualquer 
interesse.

“Continue sen-
do assim”

A mulher, que já 
estava emocionada, 

ficou ainda mais 
após a chegada de 
Danny no final do 
bate papo. Aí, o 
choro de Liliomara 
foi ainda mais “tor-
rencial”. “Obrigado 
amiga, muito obri-
gado, eu não me-
recia, estou muito 
grata a você”, repe-
tia em lágrimas.

A Danny que sur-
giu na conversa 
apenas declarou: 
“Que você continue 
sendo sempre essa 
pessoa honesta, in-
tegra, verdadeira 
que você é. Nunca 
mude o seu jeito 
de ser, permaneça 
sempre este ser hu-
mano fantástico e 
cheio de luz e amor 
que, certamente,  
mais coisas boas 
virão para todos 
nós, fazendo o bem 
e sendo honesto e 
amando as pessoas, 
a gente consegue 
tudo”, finaliza.

Por: Márcio Nato 
Rodrigues

Amor sem interesse, amizade verdadeira


